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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Van ahora por García Ramírez 
―El señor (Javier García Ramírez) tienen un amparo, pero eso no lo exime de 

responsabilidad, y seguiremos tratándolo de localizar‖, señalo el secretario general de 
gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, en cuanto a la orden de aprehensión que giró el 
Juzgado Primero de lo Penal en contra del marinista. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Manzanilla "desconoce" millonaria remodelación de Casa Puebla  
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se negó a fijar una postura 
respecto de los más de 66 millones de pesos que se invirtieron en la remodelación de 
Casa Puebla, residencia oficial del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y otros dos 
inmuebles. (Heraldo) 

   

 

 

García Ramírez, prófugo de la ley  

El ex funcionario tiene una orden de aprehensión y está prófugo, tras perder un amparo. 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, informó que se le podría buscar 
también en el extranjero. (Síntesis) 

  

 

 

Orden de aprehensión contra García Ramírez  
Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, confirmó que hay una orden 
de aprehensión contra Javier García Ramírez, quien fue secretario de Obras Públicas en el 

sexenio de Mario Marín Torres. (Intolerancia Digital) 
  

 

 

GARCÍA RAMÍREZ, símbolo de la corrupción 
La gestión de Javier García Ramírez como secretario de Obras Públicas en la era marinista 
se caracterizó por los robos escandalosos en los que incurrió y que en su momento 
CAMBIO documentó. Retrasos, costos excesivos, baja calidad de los materiales, cobro de 
diezmos y asignaciones irregulares fueron algunas anomalías cometidas por el hoy 
prófugo de la justicia por enriquecimiento ilícito. (Cambio Digital) 

  

 

 

PGJE, sólo un preso y 4 prófugos  
Se acumulan los nombres de quienes son acusados lo mismo por falsificar documentos de 
fallecidos, que por aumentar costos de las obras; sólo Arango está preso; dos, prófugos y 
algunos amparados. (Milenio) 

  

 

 

Admite el PRI que la detención de ex marinistas le afecta  
El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), Juan Carlos Lastiri, reconoció que la 
persecución y encarcelamiento de ex funcionarios marinistas acusados de 
enriquecimiento inexplicable dañará la imagen del partido en los comicios federales de 
este año. (La Jornada de Oriente) 

  

 

 

El PRI perdió la dignidad: Bartlett 
Para el exgobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz y pre candidato al Senado de la 
República por el PRD, PT y Movimiento Ciudadano, es importante contar con el voto de 
los poblanos y de aquellos militantes que se sienten traicionados por el PRI y de las malas 
decisiones tomadas por las cúpulas del partido. (La Opinión) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Gasta Moreno Valle ocho veces más que Marín en remodelar Casa Puebla 
En su primer año como gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas gastó en la remodelación 
de Casa Puebla ocho veces más que su antecesor en el cargo, Mario Marín Torres, 
durante todo su sexenio en la misma tarea. (e-consulta) 

 

 
 

http://impreso.milenio.com/
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Puebla supera la meta de afiliación del Programa Oportunidades 
El estado de Puebla superó la meta de incorporación de familias al programa 
Oportunidades al pasar de 40 mil a 42 mil durante el 2011, así se dio a conocer en el 
municipio de Atlixco a donde el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas señaló 
que a través del programa federal se cambia la calidad de vida de las familias poblanas. 

(Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gobierno de Moreno Valle contrata a cómplice de Alfredo Arango  
Myrna Humegido Guerrero, delegada de la Sedecap en el Issstep en el sexenio de Mario 

Marín, quien se encargó de encubrir las cuentas  del trabajo de Alfredo Arango García, y 
quien en su momento señaló que todo estaba en orden, hoy trabaja en el gobierno del 
estado de Puebla. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Zaldívar abre solución al conflicto limítrofe  

La reforma a la Ley Orgánica Municipal facilitará la toma de decisión e independencia de 
los ayuntamientos de San Andrés y Puebla, explica el diputado a Imagen Poblana. 
(Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Sí hay orden de aprehensión contra García Ramírez; está prófugo: Manzanilla  
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, confirmó que en enero se giró 
una orden de aprehensión contra Javier García Ramírez, quien fue secretario de Obras 

Públicas del ex gobernador Mario Marín. (Puebla Online) 
 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Inquieta A H1N1  

Tras el alza en casos de A H1N1, la Ssa y la SEP reinstalaron filtros en escuelas para 
detectar a niños enfermos y canalizarlos a unidades de salud. (Reforma) 

  
 

 
Rechazan fusión de Iusacell y Televisa 
La Comisión Federal de Competencia (CFC) falló en contra de la alianza entre Iusacell y 
Televisa, en una sesión que duró más de seis horas y se definió por tres votos en favor y 
dos en contra, de acuerdo con fuentes cercanas al proceso. (El Universal) 

 
 

 

 

"Espiaban" a mandos de la Cámara  
El presidente de la Mesa Directiva dice que hay elementos suficientes para pensar que la 

intervención de comunicaciones en el recinto legislativo era una ―práctica generalizada‖; 
abre la PGR averiguación. (Milenio)  

  
 

 

Esconde la CFC su decisión sobre Televisa-Iusacell  
El pleno de la Comisión Federal de Competencia (CFC) tomó ayer la decisión sobre la 
concentración entre Iusacell y Televisa, pero se reservó el sentido, amparado en el 
apartado tercero del artículo 31 bis de la Ley Federal de Competencia, en el que se 
establece que los funcionarios no pueden pronunciarse hasta que notifiquen a las 
empresas involucradas, por lo que el órgano regulador tiene hasta el 7 de febrero para 
hacer pública su respuesta. (La Jornada) 

  
 

 

Heladas, tiro de gracia a producción maicera 
Los estragos en el campo mexicano y específicamente en el desabasto de maíz llegarán a 

su punto más álgido en el segundo trimestre del año, de acuerdo con especialistas de la 
Universidad Autónoma de Chapingo (UACh), consultados por El Economista. (El 
Economista Digital) 

  
 

 

“Generalizado”, el espionaje en la Cámara de Diputados 
Por el espionaje telefónico develado en la Cámara de Diputados, la Procuraduría General 
de la República abrió una averiguación previa por el ilícito de intervención de 

comunicaciones privadas sin mandato de la autoridad judicial competente. (Crónica) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 25 de Enero de 2012 

 
 

 3 

  
 

 

Imposible una tregua con el narcotráfico, afirma la agencia Stratfor 
Zetas son los más poderosos; ya no hay más militares para enviar a la lucha; los 
asesinatos se han desplazado geográficamente; es decir, diminuyen en unas ciudades y 

empeoran en otras, dice estudio. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Destaca ERP alta tecnología en videovigilancia   
Con una inversión de 117 millones de pesos para 170 cámaras e infraestructura, Puebla capital contara con el 
más amplio y moderno sistema de videovigilancia que cualquier otro municipio del país, presumió el alcalde 

capitalino, Eduardo Rivera Pérez, al cerciorarse de la colocación del lente número 40 en la ciudad. En la colonia La 
Paz, donde supervisa la colocación de una cámara más, el edil dijo que antes de su primer informe de labores, es 
decir, al 14 de febrero, estarán operando 80 de estos equipos, mientras que las 90 restantes quedaran listas para 
el mes de marzo y celebro que en estos tres primeros meses del año su  gobierno pondrá en funcionamiento mas 
lentes de los que hicieron sus antecesores en seis años o mas, lo mismo que con ellos supera su propia promesa 
de instalar un centenar. (Belén Cancino) 

 

 
 

SINTESIS 

 Colocan videocámara en La Paz 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez supervisó la colocación de una videocámara en la colonia La Paz, 
donde informó que en su administración se instalarán un total de 170 con una inversión de 95 millones de pesos 
provenientes del Subsemun. Señaló que Puebla es el único municipio del estado que tendrá una inversión de tal 
magnitud, como también es la primera a nivel nacional en tener todo un equipo de videocámaras. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4084-colocan-videocamara-en-la-paz  
 
 

SINTESIS 

 Rivera Pérez rendirá primer informe en el Palacio Municipal  
A fin de reducir costos y marcar la diferencia entre las anteriores administraciones, el primer Informe de Gobierno 

Municipal que encabeza Eduardo Rivera Pérez, tendrá como sede el Palacio Municipal, así lo aseguró el mismo 
edil. En entrevista, el presidente municipal comentó que este informe será austero y a diferencia de sus 
antecesores el informe será mucho más cercano a la gente, pues llevarán a cabo reuniones con colonos a quienes 

se les dará cuentas de lo realizado en su primer año de gobierno. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4105-rivera-perez-rendira-primer-informe-en-el-palacio-
municipal-  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Afina Rivera su informe de labores 

A casi 15 días de que el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez rinda su primer informe de gobierno, las 
propuestas de campaña se han cumplido al 100 por ciento, por lo que afina los detalles de lo que será su próximo 
informe de labores que no descartó sea en el palacio municipal. El edil destacó que será un primer informe 
austero y republicano, en el que dará a conocer cada uno de los logros de este primer año a los ciudadanos. 

Aseguró que tan sólo en un año cumplieron todas las promesas de campaña en temas como seguridad pública, 
mayor vigilancia, alumbrado público donde la respuesta a los ciudadanos es de 97 por ciento, así como la entrega 
al 100 por ciento del programa Mil Calles. (Alejandro Camacho)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88603  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4084-colocan-videocamara-en-la-paz
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4105-rivera-perez-rendira-primer-informe-en-el-palacio-municipal-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4105-rivera-perez-rendira-primer-informe-en-el-palacio-municipal-
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88603
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CAMBIO 

 Por fin comienza la instalación de las primeras videocámaras  
Con más de cinco meses de atraso, la administración de Eduardo Rivera Pérez inició la instalación de 
videocámaras para fortalecer la seguridad del municipio. Las primeras 20 videocámaras se colocarían en diversos 
puntos de la capital desde el mes de agosto, pero debido a inconsistencias del proceso de adjudicación, a penas 

ayer arrancó el proyecto.  A mediados del año pasado, el ayuntamiento de Puebla lanzó la primera convocatoria 
para licitar el equipo de videovigilancia, donde la empresa ganadora fue Wayne Commerce, no obstante debido a 
que no cumplió con todo lo establecido se le rescindió el contrato. Por su parte, la empresa denunció que el 
Ayuntamiento exigió más de lo contratado. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/250112-le-puebla-por-fin-comienza-la-instalaci-n-de-las-
primeras-videoc-maras.htm  

 

 
 

MILENIO  

 Advierte Rivera otras suspensiones de pago 
Nosotros lo advertimos, respondió el presidente de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, ante el anuncio del Instituto 
Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), que suspenderá su pago predial hasta que se solucione 

el conflicto limítrofe. Dijo que este tipo de posicionamientos son producto de la decisión tomada en el Congreso 
estatal, donde se aprobó que la capital y San Andrés Cholula puedan cobrar impuestos en la zona de disputa. 
Rechazó que otras instituciones, comercios o pobladores hayan informado de determinaciones similares; pero no 
descartó que en el futuro cercano exista una andanada de amparos por doble tributación. (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/9100760  
 
 

MILENIO  

 Asegura edil que tendrá un informe austero 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, afirmó que su primer informe de labores será ―austero y 

republicano‖; pero dijo que llegará a él con la totalidad de las promesas de campaña cumplidas. ¿Con qué 
porcentaje de promesas cumplidas llegará a su primer informe? Con todas. El tema de las mil calles, se va a 
cumplir; el tema de las videocámaras, se va a cumplir; el tema del servicio de alumbrado, lo tenemos al 94 por 

ciento… Estamos en tiempo y forma. A tres semanas de cumplir un año como titular del ayuntamiento capitalino, 
Rivera Pérez se dijo listo para rendir cuentas ante la ciudadanía que votó por él y lo llevó al cargo en las 
elecciones de 2010. (Guillermo Castillo)  

http://impreso.milenio.com/node/9100763  

 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Inicia Rivera Pérez la mayor inversión en videocámaras entre los municipios del país 
Con una inversión de 105 millones de pesos, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, supervisó 

los trabajos de instalación del sistema de video vigilancia y monitoreo de las calles de la capital, programa que 

tiene el objetivo de brindar mayor seguridad y tranquilidad a los habitantes y visitantes de la capital poblana. La 
inversión incluye la instalación de un total de 170 video cámaras en puntos estratégicos de la capital. Se trata de 
la mayor inversión en este sentido que haya hecho municipio alguno en México, al menos durante este año. 
(Javier Puga)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-rivera-perez-la-mayor-inversion-en-videocamaras-
entre-los-municipios-del-pais_id_2479.html  
 

 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/250112-le-puebla-por-fin-comienza-la-instalaci-n-de-las-primeras-videoc-maras.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/250112-le-puebla-por-fin-comienza-la-instalaci-n-de-las-primeras-videoc-maras.htm
http://impreso.milenio.com/node/9100760
http://impreso.milenio.com/node/9100763
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-rivera-perez-la-mayor-inversion-en-videocamaras-entre-los-municipios-del-pais_id_2479.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-rivera-perez-la-mayor-inversion-en-videocamaras-entre-los-municipios-del-pais_id_2479.html
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PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera se declara listo para su primer informe 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se encuentra listo para rendir su primer informe de 
actividades. En entrevista, el munícipe señaló que su administración ha cumplido con todas las promesas de 
campaña fijadas para el primer año de gobierno, mismas que serán detalladas el 15 de febrero próximo. ―El tema 
de las mil calles se va a cumplir, el tema de las video cámaras se va a cumplir, como les acabo de mencionar, el 
tema de servicio de alumbrado, estamos teniendo ya un porcentaje de respuesta de un 97 por ciento de 

respuesta en cuatro días en reportes dentro de la propia ciudad, estamos cumpliendo en tiempo y forma‖, dijo. 

(Leonardo Torixa)   
http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_se_declara_listo_para_su_primer_informe  
 

 
 
RETO DIARIO 

 Rivera Pérez supervisa instalación de equipos de video vigilancia en la capital 

Con una inversión total de 105 millones de pesos, este día el Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez, 
supervisó los trabajos de instalación del sistema analítico de video vigilancia, que incluye la colocación de 170 
cámaras, un centro de monitoreo con 11 puntos de despacho, una red de conexión con fibra óptica, un centro de 
conexión remoto fuera del Estado de Puebla que permitirá un servicio de operación permanente, además de un 
sistema de mantenimiento constante que generará ahorros por 10 millones de pesos anualmente. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-supervisa-

instalacion-de-equipos-de-video-vigilancia-en-la-capital&id=25370  
 

 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL HERALDO 

 Gasta Ayuntamiento más de 73 mdp en servicios  
A pesar de que el municipio de Puebla es señalado por el Coneval como uno de los más pobres del país, el 
Ayuntamiento capitalino, encabezado por Eduardo Rivera Pérez, tan sólo en su primer año de gobierno, otorgó 73 

millones 92 mil 559 pesos en beneficio de 31 empresas dedicadas al uso de tecnologías de la información y 
comunicación, asesoría y capacitación.  Así, mientras el Ayuntamiento gasta más de 73 millones de pesos en 
telefonía, cursos, asesores y papelería, sólo destina 19 millones de pesos a programas que pudieran tener mayor 
impacto social como el de Presupuesto Participativo, coordinado por la Secretaría de Desarrollo Social para el 

combate a la marginación, y uno de los más celebrados por los regidores panistas, así como los de la oposición.  
(Jorge Pérez)   
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41474:gasta-
ayuntamiento-mas-de-73-mdp-en-servicios&catid=55:ciudad&Itemid=120  
 

EL HERALDO 

 Sin permiso para portar armas, 217 policías municipales  
Debido a retrasos del gobierno del estado para la gestión de la licencia colectiva para portación de armas ante la 

Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), los elementos policiales de los 217 municipios en Puebla no cuentan 

por ahora con la autorización para llevar el equipo necesario para su labor.  El director del Centro de Emergencias 
y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz, dio a conocer que el ayuntamiento de Puebla ha 
cumplido con los requisitos para renovar la licencia colectiva de portación de armas ante el gobierno estatal, pero 
es esta instancia la que no ha terminado el trámite para que los más de mil 500 policías del municipio de Puebla, 
como de los 216 ayuntamientos restantes, puedan portar de manera autorizada sus equipos. (Jorge Pérez Soto)  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41473:sin-permiso-para-
portar-armas-217-policias-municipales&catid=55:ciudad&Itemid=120  

http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_se_declara_listo_para_su_primer_informe
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-supervisa-instalacion-de-equipos-de-video-vigilancia-en-la-capital&id=25370
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-supervisa-instalacion-de-equipos-de-video-vigilancia-en-la-capital&id=25370
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41474:gasta-ayuntamiento-mas-de-73-mdp-en-servicios&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41474:gasta-ayuntamiento-mas-de-73-mdp-en-servicios&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41473:sin-permiso-para-portar-armas-217-policias-municipales&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41473:sin-permiso-para-portar-armas-217-policias-municipales&catid=55:ciudad&Itemid=120
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CAMBIO 

 No habrá marcha atrás en el reordenamiento de Analco  
El regidor del PAN y presidente de la Comisión de Gobernación, Jaime Zurita García, advirtió que el Cabildo no 
dará marcha atrás a la política de reordenamiento comercial de Analco pese a que la medida implica la pérdida de 
un atractivo turístico y la caída en la derrama económica del primer cuadro de la ciudad. Además advirtió que la 

administración riverista no se cederá a presiones de ningún líder. A pesar del desastre comercial que resultó el 

operativo para organizar a los comerciantes del jardín de Analco, que impulsó el pasado fin de semana la 
Secretaría de Gobernación municipal, el panista indicó que no habrá ningún cambio en las dimensiones tan 
reducidas de los puestos que se aprobaron en el seno de Cabildo. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/250112-le-puebla-no-habr-marcha-atr-s-en-el-
reordenamiento-de-analco.htm  
 

CAMBIO 

 Policías municipales, sin licencia para portar armas  

El director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossáinz, responsabilizó al 
gobierno del estado de que los policías municipales no cuenten con licencia actualizada para portar armas de 
fuego. Dijo que la Secretaría de Seguridad de la entidad no ha gestionado ante la Sedena la licencia estatal 
colectiva que acredita a los 217 municipios de Puebla para que sus elementos puedan portar todas sus 
herramientas de trabajo: ―La licencia colectiva es una licencia estatal en todos los municipios, los 217; sus 

cuerpos de policías, se suman a esa licencia. Estamos con los procesos de registro ante el gobierno del estado, 
ellos tienen que autorizar la licencia ante la Secretaría de Defensa Nacional‖. (Luz Elena Sánchez)  

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/250112-le-puebla-polic-as-municipales-sin-licencia-para-
portar-armas.htm  

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Advierten en La Calera que lincharán al próximo delincuente que atrapen 
―Al próximo ratero que agarremos, lo vamos a linchar‖, así rezan un par de carteles que dan la bienvenida a la 
zona residencial de La Calera y que refleja la desesperación de los ocho fraccionamientos ahí ubicados ante la 

inseguridad que padecen. Los carteles, que fueron colocados hace unos días y difundidos a través de la red social 

Twitter por los propios vecinos de esta zona del oriente de la capital poblana, son sólo una forma de inhibir a la 
delincuencia ante lo que llamaron ―un vacio de autoridad‖ por parte de la Comuna, pero no descartaron que 
pudiera suceder un incidente violento con alguno de los delincuentes. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/advierten-en-la-calera-que-lincharan-al-proximo-
delincuente-que-atrapen_id_2482.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Turismo Municipal apoya eventos nacionales en beneficio de la capital  
El Ayuntamiento se mantiene firme en su compromiso de impulsar la actividad turística de la capital a través de la 
diversificación de actividades que le  permitan consolidar su imagen a nivel nacional e internacional, señaló 

Alejandro Cañedo Priesca, director de la Oficina de Turismo, en conferencia de prensa para anunciar el Torneo 
Play Golf 2012. ―Estos eventos generan una expectativa distinta porque en algunas ocasiones el turista piensa en 
Puebla como lo tradicional, lo religioso o gastronómico pero nuestro objetivo es generar experiencias diferentes‖. 
(e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26147:turismo-municipal-apoya-
eventos-nacionales-en-beneficio-de-la-capital&Itemid=332  
 

 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/250112-le-puebla-no-habr-marcha-atr-s-en-el-reordenamiento-de-analco.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/250112-le-puebla-no-habr-marcha-atr-s-en-el-reordenamiento-de-analco.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/250112-le-puebla-polic-as-municipales-sin-licencia-para-portar-armas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/250112-le-puebla-polic-as-municipales-sin-licencia-para-portar-armas.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/advierten-en-la-calera-que-lincharan-al-proximo-delincuente-que-atrapen_id_2482.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/advierten-en-la-calera-que-lincharan-al-proximo-delincuente-que-atrapen_id_2482.html
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26147:turismo-municipal-apoya-eventos-nacionales-en-beneficio-de-la-capital&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26147:turismo-municipal-apoya-eventos-nacionales-en-beneficio-de-la-capital&Itemid=332
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E-CONSULTA 

 Sin permiso para portar armas, los policías municipales en Puebla  
El municipio de Puebla carece de los permisos actualizados para que los elementos de la Policía Municipal porten 
armas de fuego, al igual que los de los 217 municipios del estado, así lo informó el director del CERI, Eduardo 
Vázquez Rossaniz. El funcionario explicó que la actualización de los permisos, para que los policías de los 217 
municipios del estado de Puebla puedan portar armas de fuego, es competencia del gobierno del estado que lo 
tramita ante la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). La falta de estás licencias colectivas las atribuyó al 
proceso, pues aseguró que son muchos trámites y son tardados. (Jesse Brena G.) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26146:sin-permiso-para-portar-armas-

los-policías-municipales-en-puebla&Itemid=332  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Avalan regidores del PRI y PAN orden de aprehensión contra de García Ramírez  
Regidores del PRI y del PAN avalaron la orden de aprehensión en contra del ex secretario de Gestión Urbana y 
Obra Pública, Javier García Ramírez, al asegurar que se tratan de acciones legales. En entrevista el regidor del 
PAN Pedro Gutiérrez Varela, aseguró que no se tratan de cuestiones políticas electorales la liberación de las 

órdenes de aprehensión en contra de ex funcionarios, sino únicamente se tratan de acciones legales, derivadas 
del proceso normal de Entrega Recepción. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Avalan-regidores-del-PRI-y-
PAN-orden-de-aprehension-contra-de-Garcia-Ramirez&id=41344 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Cae un hombre a obras de Viaducto Zaragoza; está en estado de coma 
La vida de un hombre de 66 años está en riesgo, luego de resultar gravemente lesionado en las obras del 
Viaducto Zaragoza. Ahora se encuentra en estado de coma y su familia plantea acciones legales contra la 
empresa constructora. La constructora Pecsa, una em-presa con sede en Mérida contratada por Acciona para el 
cambio de drenaje en la calzada Za-ragoza, es señalada por familiares de José de Jesús Aguilar de haber 

provocado el accidente que podría costarle la vida a este hombre.  (Javier Puga)    
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cae-un-hombre-a-obras-de-viaducto-zaragoza-esta-en-
estado-de-coma_id_2484.html  
 

 
 

MILENIO  

 Inaugura RMV 22 calles; invierte 23 mdp en beneficio de 539 mil personas 
Con una inversión superior a 23 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle inauguró la pavimentación 
de 22 calles que benefician a un millón 539 mil habitantes de las zonas norponiente y nororiente de Puebla 
capital. En la colonia Villa Olímpica, el mandatario subrayó que la realización de las obras de pavimentación por 
parte del gobierno estatal representa el cumplimiento de un compromiso. Acompañado del secretario de 
Infraestructura, Antonio Gali Fayad, el Ejecutivo local inauguró las calles del Cuadrante I Nor-Poniente, cuyo costo 

ascendió a 10 millones 750 mil pesos. (Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/9100766  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 RMV invierte 24 mdp en pavimentación de calles 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26146:sin-permiso-para-portar-armas-los-policías-municipales-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26146:sin-permiso-para-portar-armas-los-policías-municipales-en-puebla&Itemid=332
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Avalan-regidores-del-PRI-y-PAN-orden-de-aprehension-contra-de-Garcia-Ramirez&id=41344
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Avalan-regidores-del-PRI-y-PAN-orden-de-aprehension-contra-de-Garcia-Ramirez&id=41344
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cae-un-hombre-a-obras-de-viaducto-zaragoza-esta-en-estado-de-coma_id_2484.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cae-un-hombre-a-obras-de-viaducto-zaragoza-esta-en-estado-de-coma_id_2484.html
http://impreso.milenio.com/node/9100766
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Con una inversión aproximada a los 24 millones de pesos, este martes el gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle Rosas, puso en marcha los trabajos de construcción de vialidades en la zona limítrofe entre Puebla, 
Cuautlancingo y la junta auxiliar Romero Vargas. En el primer caso se trata de vialidades en el cuadrante uno 
norponiente que comprenderá la pavimentación de 22 calles, cuya inversión supera los 10.7 millones de pesos y 
beneficiará a mil 539 personas de la zona, con estas obras se generan 57 empleos directos y 228 indirectos. 

(Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_invierte_24_mdp_en_pavimentacion_de_calles  
 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Comercios a punto de cerrar por bajas ventas 
Pérdidas económicas de entre 10 y 12 por ciento, y comercios en riesgo de cerrar de manera definitiva, es el 
saldo de los trabajos que se realizan para la construcción del Viaducto ―Zaragoza‖. Los empresarios integrantes 
de la Aprepsac, se quejaron por las bajas ventas que se registran, y señalan que, de no concluir de manera 
pronta las obras, podrían cerrar sus locales. El presidente del gremio, Arturo Delgado Ramírez, detalló que en el 
caso específico del Viaducto ―Zaragoza‖, existe una plaza comercial a un costado de la obra, donde se localizan 
diversos comercios, donde los socios han reportado esta situación, misma que ha afectado de manera 

considerable a los pequeños comercios que están en la parte inferior de la plaza. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comercios-a-punto-de-cerrar-
por-bajas-ventas&id=25375 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Hay lluvias de amparos al cobro del predial, quitaran a Puebla 40 mdp; dice el alcalde Eduardo Rivera  

debido a la polémica  de los limites. Y es que vecinos se ampararon para pagar en San Andrés por que es 
más barato pagar los impuestos, predial y basuras en este municipio. 

 Coloca la Comuna las primeras 40 videocámaras de un total de 170 en lugares críticos de la capital. 
 El CERI revelo ayer que hay un retraso en trámites de permisos que deja sin armas a policías municipales. 

 

 

F e r n a n d o  M a l d o n a d o /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 

 Con una inversión aproximada a los 24 millones de pesos, este martes el gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle Rosas, puso en marcha los trabajos de construcción de vialidades en la zona limítrofe entre 
Puebla, Cuautlancingo y la junta auxiliar Romero Vargas. 

 Un promedio de ocho mil cuentas prediales se encuentran en conflicto entre Puebla y Cuautlancingo, debido 
a que los habitantes de este último municipio aun desconocen dónde realizar sus pagos. Por ello, el 
presidente municipal de Cuautlancingo, Filomeno Sarmiento, urgió a los diputados locales a apresurar la 
regularización del problema y llegar a acuerdos entre ambas comunas. 

 El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se encuentra listo para rendir su primer informe de 

actividades. En entrevista, el munícipe señaló que su administración ha cumplido con todas las promesas de 
campaña fijadas para el primer año de gobierno, mismas que serán detalladas el 15 de febrero próximo. 

 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_invierte_24_mdp_en_pavimentacion_de_calles
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comercios-a-punto-de-cerrar-por-bajas-ventas&id=25375
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comercios-a-punto-de-cerrar-por-bajas-ventas&id=25375
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 Un sexagenario se debate entre la vida y la muerte después de caer en una zanja de 5 mts de 
profundidad; la empresa Pecsa encargada de realizar las obras de cambio de drenaje en la Calzada  
Zaragoza no coloco señalizaciones correspondientes lo que provocaron  el accidente a la persona de la 3ª 
edad. 

 Ni las videocámaras de vigilancia, ni los patrullajes resultaron tan efectivos para inhibir a los delincuentes 

como la particular manta colocada por los vecinos de La Calera  y que reza‖ porque el ayuntamiento no 
nos cuida, ni nos deja cuidarnos, ratero que agarremos lo vamos a linchar‖, y en la parte superior 
izquierda la foto de un de un delincuente que han identificado plenamente y de la cual las autoridades 
tienen conocimiento.  

  

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Con una inversión superior a los 10 millones de pesos el gobernador inauguro obras viales en el 
norponiente de la ciudad. 

 Habrá 170 videocámaras para esta capital instaladas por el CERI. 
 El informe del presidente Eduardo Rivera será en el palacio del ayuntamiento, pero a diferencia del 

gobernador este será austero. 

 Sobre los límites 40 mdp perderá Puebla sobre el pago del impuesto predial. 
 Eduardo Vázquez comentó que los policías municipales no cuentan con permiso para portar armas. 

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Ante el conflicto de limites territoriales que se vive entre Puebla y San Andrés Cholula, el Instituto 
Tecnológico Monterrey  ha informado que no pagará impuestos a ningún ayuntamiento, hasta que se 
resuelva este problema, hecho que según el alcalde Eduardo Rivera podría replicarse en toda la zona 
limítrofe. 

 Urge el presidente municipal de Cuautlancingo, Filomeno Sarmiento al Congreso del Estado dé ya un 

resolutivo a los límites territoriales de Puebla capital con los municipios colindantes para delimitar 
exactamente los territorios de cada demarcación, incluso ha hecho la propuesta de crear un consejo en 
donde participen los municipios 

 Con una inversión de 105 millones de pesos, el ayuntamiento inicio este día la colocación de 80 cámaras 
que estarán funcionando antes del próximo 14 de febrero, aunque en total, el proyecto de video vigilancia 
contempla 170 de estos dispositivos. 

 

  

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
 Durante estos días deberá estar  surtiendo efecto el veneno que se coloco en el zócalo para erradicar la 

plaga de ratas, las autoridades  que han llegado a otros parques y por ello se  va a  elaborar un calendario 
para eliminar a esta fauna nociva  

 Una de las zanjas abiertas en las inmediaciones del  viaducto Zaragoza se convirtió en trampa mortal para 
una persona de la tercera edad, José de Jesús cayó en una profundidad  de dos metros y esta en estado 
de coma. 

 Se coloca una cámara de vigilancia en el Boulevard Atlixco y en la avenida Matamoros, el proyecto 

comprende un total de  170 equipos  en el primer año del Gobierno municipal.   
 
 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images%3Fq%3Dasi%2Bsucede%2Bpuebla%26ndsp%3D18%26hl%3Des%26lr%3D%26rls%3Dcom.microsoft:es-us:IE-SearchBox%26sa%3DN%26start%3D18%26um%3D1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Hay nuevas vialidades al norponiente de Puebla son las obras entregas por e3l gobierno del estado y el 
municipio. 

 El ayuntamiento de Puebla dará una modernización a los barrios de Puebla. 
 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Nos llevará tiempo acabar con la corrupción en reclusorios: Manzanilla 
Acabar con la corrupción en los reclusorios y las agencias ministeriales de Puebla, llevara mucho tiempo, porque 
hay que desenterrar los malos manejos y la opacidad que en esos espacios prevalece, manifestó Fernando 

Manzanilla Prieto. En respuesta a las observaciones que la Comisión Nacional de Derechos Humanos ha hecho, 
como el caso del penal de San Miguel, donde los reos abren y cierran las puertas de sus dormitorios, no que 25 

de 29 ministerios públicos no tienen donde resguardar a las personas detenidas, o que 44 centros de detención de 
26 municipios hay sobrepoblación y trato inhumano, no descarto las condiciones en que esos existen., (Iván 
Tirzo) 
 

 
 
EL HERALDO 

 Se deslinda el PRI de ex funcionarios acusados 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) no va a defender a nadie que haya sido inculpado de hechos 
delictuosos y administrativos ya que no puede asumir responsabilidades de asuntos individuales, afirmó el líder 
estatal de este instituto político, Juan Carlos Lastiri Quirós, en rueda de prensa en respuesta al caso de los ex 
funcionarios estatales Alfredo Arango, recluido en el Cereso, y ahora Javier García Ramírez, contra quien hay una 

orden de aprehensión.  Consideró que la postura de su partido es que en toda conducta individual se tiene que 

resolver en apego a derecho "por eso nosotros siempre le apostamos a la legalidad y pugnar porque toda acción 
que sea de una competencia de delito como cualquier ciudadano que se aclare si hay o no responsabilidad y 
culpabilidad".  (Andrés Herrera)    
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41466:se-deslinda-el-pri-
de-ex-funcionarios-acusados&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 

EL HERALDO 

 Confirman orden de aprehensión contra ex titular de la Seduop  
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, confirmó que existe una orden de aprehensión en 
contra de Javier García Ramírez, ex secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (Seduop), por el delito de 
enriquecimiento ilícito.  Dicha orden se giró el 5 de enero de este año, el mismo día en que también se hizo otra 
en contra del ex director del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los 

Poderes del Estado (ISSSTEP) y ex secretario de Salud, Alfredo Arango García.  (Patricia Gutiérrez)   

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41465:confirman-orden-
de-aprehension-contra-ex-titular-de-la-seduop&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 
 

SINTESIS 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41466:se-deslinda-el-pri-de-ex-funcionarios-acusados&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41466:se-deslinda-el-pri-de-ex-funcionarios-acusados&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41465:confirman-orden-de-aprehension-contra-ex-titular-de-la-seduop&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41465:confirman-orden-de-aprehension-contra-ex-titular-de-la-seduop&catid=60:politica&Itemid=121
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 Pese a obras, Puebla conserva título de Patrimonio de la Humanidad  
El secretario general de la Organización de las Ciudades del Patrimonio Mundial, Denis Ricard, expresó que las 
obras de infraestructura que se realizan en el centro histórico por parte del gobierno estatal y municipal no 
afectan la imagen de Puebla por lo que descartó que este en riesgo el nombramiento de Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad. En entrevista, concedida durante su visita por la capital, explicó que las ciudades catalogadas como 

patrimonio de la humanidad no pueden vivir en el atraso, pero siempre debe existir la conciencia de que se 
respete el concepto arquitectónico y la belleza por la que se le entregó dicho reconocimiento. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4115-obra-en-centro-historico-no-afecta-imagen-de-puebla-  
 

SINTESIS 

 Se gradúan 98 promotores de la calidad educativa  

Se graduaron 98 promotores de la calidad educativa que concluyeron sus cursos de capacitación en la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), en ceremonia presidida por el titular de la SEP, el rector de la BUAP y 
los secretarios generales de las secciones 23 y 51 del SNTE los profesores recibieron reconocimiento y 
computadoras personales. (Leticia Gutiérrez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/4101-se-graduan-98-promotores-de-la-
calidad-educativa  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Ruptura con priistas no genera decepción 

Al asegurar que al Partido Nueva Alianza no le genera decepción terminar con los acuerdos electorales que tenían 
con los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista, porque tienen su propia plataforma y su 
propia estructura para contender en los comicios del 1 de julio, el secretario general de la sección 51 del Sindicato 

Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández, afirmó que ahora que van solos en la 
campaña política del 2012, tienen oportunidad de fortalecer la militancia ciudadana. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88621  

 
INTOLERANCIA  

 Agradece Agüera distinciones de partidos 
Luego de anunciar su decisión de no participar en el proceso electoral del 1 de julio de 2012 como candidato al 
Senado, el rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Enrique Agüera Ibáñez, agradeció a los partidos 

políticos que lo consideraron como el personaje idóneo para obtener una candidatura por Puebla. También 
agradeció a los dirigentes de los diferentes partidos políticos por considerarlo como una opción fuerte e 

importante para representar los intereses de la sociedad en el Congreso de la Unión; sin embargo, apuntó que su 
presente y su futuro cercano están en la universidad estatal.  (Samuel Vera)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88619  

 
INTOLERANCIA  

 Llaman a Zavala a trabajar por la unidad priista 

El presidente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, reiteró que hasta el momento existen dos fórmulas 
registradas para el Senado de la República, la primera integrada por Blanca Alcalá y Javier López Zavala, y la 
segunda por Fernando Morales Martínez y Alejandro Armenta Mier. Además, aseguró que la Comisión Nacional de 
Procesos Internos fue la que definió las posiciones. En rueda de prensa, dijo que los dos registros fueron de 
acuerdo a la convocatoria y en los términos de temporalidad y jurídicos. Señaló que López Zavala tiene derecho 
de ir en primer lugar de la fórmula, pero será la Comisión Nacional la que el próximo viernes lo determine. 

(Francisco Sánchez)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88618  

 

 
 

CAMBIO 

 23 mdp, punta del iceberg de la riqueza de Javier García  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4115-obra-en-centro-historico-no-afecta-imagen-de-puebla-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/4101-se-graduan-98-promotores-de-la-calidad-educativa
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/4101-se-graduan-98-promotores-de-la-calidad-educativa
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88621
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88619
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88618
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La Procuraduría General de Justicia del estado (PGJ) acreditó enriquecimiento ilícito a Javier García Ramírez, 
exsecretario de Obra Pública, por un monto aproximado de 23 millones de pesos, y el Poder Judicial liberó una 
orden de aprehensión el pasado 5 de enero, el mismo día que también se emitió en contra del Alfredo Arango, 
extitular de la Secretaría de Salud. Las autoridades consideran prófugo al exfuncionario marinista que fue 
criticado por una infinidad de irregularidades en las obras ejecutadas en el sexenio anterior. Fuentes cercanas a 

García Ramírez informaron a CAMBIO que se encuentra avecindado en Vancouver, Canadá.  (Viridiana Lozano)  
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-vl-jm-politica-23-mdp-punta-del-iceberg-de-la-
riqueza-de-javier-garc-a.htm   
 

CAMBIO 

 Acreditan 32 propiedades a Javier García Ramírez  
En la lista de propiedades de Javier García Ramírez que maneja la Procuraduría General de Justicia (PGJ) se 
incluyen 32 bienes inmuebles, entre los que destacan la residencia del titular de Obra Pública en el sexenio 
marinista, cuya majestuosidad es evidente en las fotografías; la familia García Ramírez prácticamente habría 
comprado todas las casas adyacentes en la calle Violeta, una de las principales del exclusivo fraccionamiento de 
Jardines de Zavaleta. La familia del funcionario marinista hoy prófugo de la justicia por enriquecimiento ilícitotiene 

ocho propiedades en el fraccionamiento antes mencionado: la esposa de Javier García Ramírez, Gisela Ramírez 
López tiene registradas tres casas a su nombre; David García Ramírez, hermano del exsecretario de Obra Pública, 
un inmueble en dicho fraccionamiento. (Yonabad Cabrera) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-yc-politica-acreditan-32-propiedades-a-javier-
garc-a-ram-rez.htm  
 

CAMBIO 

 A Zavala le funciona el berrinche; bajan a Blanca   
Javier López Zavala logró ―tumbar‖ a Blanca Alcalá de la primera posición en su fórmula al Senado de la 
República, luego de que esta tarde sostuviera reuniones con la dirigencia nacional del PRI, revelaron a CAMBIO 
fuentes del partidazo. En el transcurso de la tarde-noche se empezaron a difundir a través de la red social Twitter 

distintos mensajes, en el sentido de que el candidato fallido a gobernador habría arrebatado el primer espacio a la 
exalcaldesa capitalina, y según los informantes los berrinches de López Zavala ante el Comité Ejecutivo Nacional 
surtieron efecto. (Yonabad Cabrera)    
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-yc-politica-a-zavala-le-funciona-el-berrinche-
bajan-a-blanca.htm  
 

CAMBIO 

 Cacho insiste castigar a Marín  
La periodista Lydia Cacho Ribeiro le enmendó la plana al gobernador Rafael Moreno Valle, al asegurar que la 

sentencia de Jean Succar Kuri por pederastia, pornografía infantil y otros delitos está vinculada al exgobernador 
Mario Marín Torres por ser parte de la red de protección de Succar encabezada por el empresario textilero Kamel 

Nacif.  ―Que los asesores de @Rafagobernador le expliquen que la sentencia a Succar Kuri x + de 100 años exhibe 
a Kamel Nacif & friends.‖ A través de su cuenta de Twitter y en respuesta al proceso en contra del exsecretario de 
Obra Pública, Javier García Ramírez, por enriquecimiento ilícito, Lydia Cacho advirtió que Mario Marín necesita 
fuero para evitar consecuencias legales de presuntas irregularidades en su gobierno y por el caso de la periodista 
que lanzó al exmandatario a la fama mundial. (Selene Ríos)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-sr-politica-cacho-insiste-castigar-a-mar-n.htm  
 

CAMBIO 

 RMV inaugura calles en la Romero Vargas  
A pesar de que la pavimentación de las calles es responsabilidad de los Ayuntamientos, el gobernador Rafael 
Moreno Valle inauguró 31 calles que beneficiarán a un millón 539 mil habitantes de las zonas norponiente y 

nororiente de la capital, cuya inversión fue de 23 millones de pesos. ―Las obras se realizaron con inversión del 

gobierno estatal al cien por ciento‖, resaltó el mandatario. En compañía del secretario de Infraestructura, Antonio 
Gali Fayad, el mandatario destacó que la realización de las obras de pavimentación en la junta auxiliar Ignacio 
Romero Vargas, por parte de su administración, representa el cumplimiento de un compromiso. (Elvia García)  
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-eg-politica-rmv-inaugura-calles-en-la-romero-
vargas.htm  
 

CAMBIO 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-vl-jm-politica-23-mdp-punta-del-iceberg-de-la-riqueza-de-javier-garc-a.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-vl-jm-politica-23-mdp-punta-del-iceberg-de-la-riqueza-de-javier-garc-a.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-yc-politica-acreditan-32-propiedades-a-javier-garc-a-ram-rez.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-yc-politica-acreditan-32-propiedades-a-javier-garc-a-ram-rez.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-yc-politica-a-zavala-le-funciona-el-berrinche-bajan-a-blanca.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-yc-politica-a-zavala-le-funciona-el-berrinche-bajan-a-blanca.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-sr-politica-cacho-insiste-castigar-a-mar-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-eg-politica-rmv-inaugura-calles-en-la-romero-vargas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-eg-politica-rmv-inaugura-calles-en-la-romero-vargas.htm
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 Lara minimiza ruptura de la coalición PRI y Panal   
Eric Lara Martínez, secretario general de la Sección 23 del SNTE, minimizó la ruptura de la alianza entre el Partido 
Nueva Alianza (Panal) y el Revolucionario Institucional (PRI), además de que señaló que los maestros no tienen 
por qué ―sufrir‖ ningún tipo de descalificación por ello.  El líder magisterial reconoció que los partidos y los 
dirigentes tomaron la decisión de disolver su relación de manera asertiva, por lo que respetarán la disposición 

para darle credibilidad a las acciones políticas de su partido. (Jorge Hernández)  
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-jl-politica-lara-minimiza-ruptura-de-la-coalici-n-
pri-y-panal.htm   

 
 
 
CAMBIO 

 Lara minimiza ruptura de la coalición PRI y Panal  
Eric Lara Martínez, secretario general de la Sección 23 del SNTE, minimizó la ruptura de la alianza entre el Partido 
Nueva Alianza (Panal) y el Revolucionario Institucional (PRI), además de que señaló que los maestros no tienen 

por qué ―sufrir‖ ningún tipo de descalificación por ello.  El líder magisterial reconoció que los partidos y los 
dirigentes tomaron la decisión de disolver su relación de manera asertiva, por lo que respetarán la disposición 
para darle credibilidad a las acciones políticas de su partido. ―Yo espero que la actividad política le dé credibilidad, 
recuperen prestigio, la sociedad está ansiosa de respetar su inteligencia y de respetar su decisión, entonces 
necesitamos decisiones y propuestas viables e inteligentes, ésta es una actividad más de la vida política del país‖. 
(José Fernández)  

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-jl-politica-lara-minimiza-ruptura-de-la-coalici-n-
pri-y-panal.htm  

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Confirma SGG que García Ramírez está amparado contra orden de aprehensión 

El Juzgado Primero de lo Penal giró una orden de aprehensión en contra del ex secretario de Desarrollo Urbano y 
Obra Pública (Seduop) Javier García Ramírez por el presunto delito de enriquecimiento inexplicable, confirmó el 
titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto. De acuerdo con el secretario 
General de Gobierno, la orden de aprehensión emitida a principios del mes se centra en la omisión de García 
Ramírez de declarar una serie de propiedades a su nombre o de sus familiares, por lo que se ignora el origen de 
los recursos con los que fueron adquiridas. (Arturo Alfaro)   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/confirma-sgg-que-garcia-ramirez-esta-amparado-contra-

orden-de-aprehension_id_2410.html  
 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 La SGG dice que heredó los penales de Puebla en estado de "descomposición" 
El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, consideró que el estado en el 
que administraciones pasadas dejaron los Centros de Readaptación Social es de ―descomposición‖, y dijo que se 
harán las reformas necesarias para que esas instituciones cumplan con su deber. ―Todos los temas de 
observación de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) son una responsabilidad del área de 
Seguridad Pública, misma que ya está trabajando para disminuir los índices de corrupción‖, expresó el 
responsable de la política interior en la entidad. (Martín Hernández)   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sgg-dice-que-heredo-los-penales-de-puebla-en-estado-
de-descomposicion_id_2477.html  

 

 
 

MILENIO  

 También la AECO se deslinda 
La Asociación de Empresas de la Construcción (AECO) se deslindó de haber realizado obra con el exsecretario de 
Obra Públicas, Javier García Ramírez, pues este organismo fue relegado por la anterior administración, aseveró su 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-jl-politica-lara-minimiza-ruptura-de-la-coalici-n-pri-y-panal.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-jl-politica-lara-minimiza-ruptura-de-la-coalici-n-pri-y-panal.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-jl-politica-lara-minimiza-ruptura-de-la-coalici-n-pri-y-panal.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/250112-jl-politica-lara-minimiza-ruptura-de-la-coalici-n-pri-y-panal.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/confirma-sgg-que-garcia-ramirez-esta-amparado-contra-orden-de-aprehension_id_2410.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/confirma-sgg-que-garcia-ramirez-esta-amparado-contra-orden-de-aprehension_id_2410.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sgg-dice-que-heredo-los-penales-de-puebla-en-estado-de-descomposicion_id_2477.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sgg-dice-que-heredo-los-penales-de-puebla-en-estado-de-descomposicion_id_2477.html
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titular, Martha Moysen Leal. ―Nosotros casi no trabajamos con ellos, nosotros nos salimos desde muy a principios 
y no tuvimos casi contacto, reconocemos que sí lo conocimos porque era un secretario, pero hubo problemas que 
normalmente son políticos‖, señaló la empresaria en rueda de prensa. Consideró que el gobierno de Rafael 
Moreno Valle debe actuar conforme a derecho en relación a las investigaciones contra ex funcionarios para 
comprobar supuestas irregularidades. (Verónica López)  

http://impreso.milenio.com/node/9100837  
 

 

MILENIO  

 Policía Auxiliar trabaja con números negros, dice Manzanilla 
Con número negros opera la Policía Auxiliar, tras reportar un incremento de 38 por ciento en los ingresos, 
confirmó el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, tras entregar reconocimientos y 
estímulos a más de 400 policías auxiliares por realizar acciones destacadas de protección a la sociedad, como la 

frustración de robos y la detención de maleantes. Resaltó que la Policía Auxiliar obtuvo 315 millones de pesos 
como producto de los servicios de vigilancia que los elementos realizan a las empresas privadas y organismos 
públicos. De los 315 millones de pesos obtenidos durante el 2011 equivalentes, afirmó Manzanilla Prieto al 
presupuesto destinado durante el sexenio pasado, tras confiar que esperan transformar poco a poco a la Policía 
Auxiliar en una policía equipada, tecnificada y capacitada. (Violeta García)  
http://impreso.milenio.com/node/9100806  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Al descubierto la riqueza inmobiliaria de Javier García Ramírez   
Dos condominios de 320 mil dólares cada uno, más cuatro casas y tres terrenos, son algunos de los bienes que 
Javier García Ramírez atesoró durante los seis años que estuvo al frente de la Secretaría de Desarrollo Urbano y 
Obras Públicas (Seduop), en la gestión de Mario Marín Torres como gobernador de Puebla. A casi un año de haber 
dejado el cargo, el ex funcionario está acusado, por la administración estatal, de enriquecimiento ilícito ante el 
Juzgado Primero de Defensa Social, el cual ya liberó la orden de aprehensión. (Fernando Pérez)   
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26174:al-descubierto-la-riqueza-

inmobiliaria-de-javier-garcía-ramírez&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Cuestiona especialista reconstrucción del Viaducto Zaragoza en 10 días 

Es urgente realizar un estudio a fondo sobre las causas que provocaron el desplome de un tramo del distribuidor 
vial Ignacio Zaragoza, registrado el pasado viernes, pues si bien es posible que el factor principal haya sido un 
error humano, como arguyen las autoridades y Codesa -empresa  a cargo de la obra-, no puede descartarse que 

el yerro esté en el cálculo de la estructura, lo que sería muy grave. Esta es la opinión del consultor en ingeniería 
estructural, Adolfo Guillermo Nieto Cortés, quien tuvo este martes una reunión con sus colegas en el Colegio de 
Ingenieros -después que el gobierno estatal solicitó la opinión de los profesionistas sobre el accidente-, donde 
expuso que el caso no puede ser estudiado en forma superficial, pues hay que revisar planos, calidad de los 
materiales, bitácora de obra, cimbra y otros elementos. (Fernando Pérez)   
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26168:cuestiona-especialista-
reconstrucción-del-viaducto-zaragoza-en-10-días&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Resalta Maldonado que Agüera continúe como rector de la BUAP  
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad, Luis Maldonado Venegas, resaltó el hecho de 
que el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, se mantenga en 
su puesto y no haya renunciado a su cargo para buscar un puesto de elección popular. En el marco de la entrega 
de computadoras y diplomas a promotores de la Calidad Educativa en el edificio Carolino, Maldonado Venegas 

expresó que Agüera Ibáñez ha  demostrando en los hechos trabajar por la institución. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26144:resalta-maldonado-que-agüera-
continúe-como-rector-de-la-buap&Itemid=332  

http://impreso.milenio.com/node/9100837
http://impreso.milenio.com/node/9100806
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26174:al-descubierto-la-riqueza-inmobiliaria-de-javier-garcía-ramírez&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26174:al-descubierto-la-riqueza-inmobiliaria-de-javier-garcía-ramírez&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26168:cuestiona-especialista-reconstrucción-del-viaducto-zaragoza-en-10-días&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26168:cuestiona-especialista-reconstrucción-del-viaducto-zaragoza-en-10-días&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26144:resalta-maldonado-que-agüera-continúe-como-rector-de-la-buap&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26144:resalta-maldonado-que-agüera-continúe-como-rector-de-la-buap&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Celebra PAN orden de aprehensión contra Javier García 
El presidente del Comité Directivo del partido Acción Nacional en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, 
celebró las acciones del gobierno estatal, de manera particular  la orden de aprehensión girada en contra de 
Javier García Ramírez, ex funcionario marinista. El líder del PAN, destacó que el desempeño de este funcionario 

como titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop), estuvo plagado de irregularidades, 
por lo que debe rendir cuentas a los poblanos. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/celebra_pan_orden_de_aprehension_contra_javier_garcia  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Edil de Cuautlancingo también urge solución a límites  
Un promedio de ocho mil cuentas prediales se encuentran en conflicto entre Puebla y Cuautlancingo, debido a que 
los habitantes de este último municipio aun desconocen dónde realizar sus pagos. Por ello, el presidente 
municipal de Cuautlancingo, Filomeno Sarmiento, urgió a los diputados locales a apresurar la regularización del 
problema y llegar a acuerdos entre ambas comunas. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/edil_de_cuautlancingo_tambien_urge_solucion_a_limites_  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Puebla supera la meta de afiliación del Programa Oportunidades 

El estado de Puebla superó la meta de incorporación de familias al programa Oportunidades al pasar de 40 mil a 
42 mil durante el 2011, así se dio a conocer en el municipio de Atlixco a donde el gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle Rosas señaló que a través del programa federal se cambia la calidad de vida de las familias 
poblanas. En dicho municipio, el Ejecutivo del estado también realizó la firma de convenio de coordinación de 
programas sociales entre el gobierno estatal y la federación, así como el inicio del programa de incorporación 
2012 que tiene como meta afiliar a 78 mil familias. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_supera_la_meta_de_afiliacion_del_programa_oportunidades   

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Se desmoronan marinistas víctimas de sus excesos 

El corrupto gabinete marinista empieza a caer en manos de la justicia. En menos de quince días, la administración 
estatal ha revelado procedimientos penales por el delito de enriquecimiento ilícito a dos secretarios y dos 
subsecretarios. Hasta ahora, hay tres prófugos y uno ya duerme en el penal de San Miguel: el ex secretario de 
Salud, Alfredo Arango. A la par, algunas columnas políticas manejan que también el ex secretario de Finanzas y su 
subsecretario de Egresos, Gerardo Pérez Salazar y David Villa Issa, respectivamente, enfrentan procesos 
similares. (Redacción)  
http://imagenpoblana.com/2011/se-desmoronan-marinistas-victimas-de-sus-excesos  

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gana Alcalá a Zavala puja por el Senado: Lastiri 

La ex presidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, está encabezando la fórmula al Senado de la República 
porque el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) así lo determinó, informó Juan Carlos Lastiri Quirós, dirigente del 
Partido Revolucionario (PRI) en Puebla. El priista refirió que Alcalá Ruiz y Javier López Zavala, aspirante a 
senador, no se registraron en fórmula el pasado sábado como lo había jurado en una conferencia de prensa que 
ofreció el día de ayer, en la que señaló que ambos priistas no llegaron juntos al registro por cuestiones de 

logística y no por divisiones entre ellos. (Santiago Quintana) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gana-Alcala-a-Zavala-puja-por-

http://periodicodigital.com.mx/notas/celebra_pan_orden_de_aprehension_contra_javier_garcia
http://periodicodigital.com.mx/notas/edil_de_cuautlancingo_tambien_urge_solucion_a_limites_
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_supera_la_meta_de_afiliacion_del_programa_oportunidades
http://imagenpoblana.com/2011/se-desmoronan-marinistas-victimas-de-sus-excesos
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gana-Alcala-a-Zavala-puja-por-el-Senado:-Lastiri&id=41342
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el-Senado:-Lastiri&id=41342 
 

 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Aplaude Maldonado Venegas decisión de Agüera Ibáñez de quedarse en la BUAP  
El secretario de Educación Pública (SEP) de la entidad, Luis Maldonado Venegas reconoció la decisión del rector de 
la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez haberse quedado al frente de la 
institución. ―Recientemente hace unos días   para algunos sectores suspicaces  tuvimos la  gratísima noticia  de 

que seguiremos teniendo rector para rato y para seguir  realizando esta gran labor que encabeza Enrique Agüera  
al frente de la BUAP‖, destacó el funcionario estatal. (Trinidad González) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aplaude-Maldonado-Venegas--
decision-de-Aguera-Ibanez-de-quedarse-en-la-BUAP&id=41343  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Gobierno de Puebla se deslinda de la droga que iba a Irlanda desde aeropuerto de Huejotzingo 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, evitó referirse al aseguramiento de 48 kilogramos 

de cocaína en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), provenientes de Puebla y con destino a 
Irlanda. Cuestionado sobre las medidas de seguridad que se implementarán en el Aeropuerto de Huejoztingo, de 

donde provenían los paquetes decomisados, para prevenir el trasiego de droga, el funcionario se limitó a 
responder que el gobierno del Estado ya no participa en la administración y operación de la terminal desde que se 
rompió la sociedad con el empresario Ricardo Henaine. (Alina Silva)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21693:gobierno-de-puebla-se-
deslinda-de-la-droga-que-iba-a-irlanda-desde-aeropuerto-de-huejotzingo&Itemid=128  

 
PUEBLA ONLINE 

 PAN celebra orden de aprehensión girada en contra de ex funcionario marinista 
El Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, que presiden Juan Carlos Mondragón Quintana, celebra la orden de 
aprehensión girada en contra del ex funcionario marinista, Javier García Ramírez, cuyo desempeño como titular 
de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop), estuvo plagado de irregularidades. El PAN en 

Puebla espera la pronta captura de García Ramírez –uno de los peores ex funcionarios de la era marinista-, para 
que rinda cuentas ante la justicia poblana por el delito de enriquecimiento ilícito. Cabe recordar que  la función de 

Javier García, se caracterizó por el retraso continuo de obras y por lo exorbitante e inexplicable de los costos de 
construcción del Centro Expositor, la vía Atlixcáyotl, el rescate de Valsequillo, y por supuesto del elefante blanco 
conocido como La Célula, obra que representa lo ineficiente y opaco del periodo de Mario Marín.  (Redacción)    
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21690:pan-celebra-orden-de-
aprehensión-girada-en-contra-de-ex-funcionario-marinista&Itemid=127  

 

 
 

RETO DIARIO 

 Empiezan ataques entre priistas por diputaciones 

A unos días de que empiece el registro de los aspirantes a una diputación federal en el Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), ya empezaron los ataques y las descalificaciones entre los aspirantes a una candidatura. En 

esta ocasión, el priista Alejandro Cruz Olivera, quien desea la diputación del Distrito 9, solicitó no candidatear a 
―dinosaurios‖. Detalló que en esta demarcación son 10 los que aspiran a la candidatura, y a los que considera  
―dinosaurios‖, son: Luis Alberto Arriaga y Julián Haddad, ya que así los conocen en el distrito. ―Los dinosaurios 
son Luis Alberto Arriaga y Julián Haddad, y no sé si existan otros ‗dinosaurios‘. Ésos son los que yo conozco, por 
eso lo digo con toda certeza y firmeza‖.   (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Empiezan-ataques-entre-priistas-por-
diputaciones&id=25361  
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gana-Alcala-a-Zavala-puja-por-el-Senado:-Lastiri&id=41342
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aplaude-Maldonado-Venegas--decision-de-Aguera-Ibanez-de-quedarse-en-la-BUAP&id=41343
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aplaude-Maldonado-Venegas--decision-de-Aguera-Ibanez-de-quedarse-en-la-BUAP&id=41343
http://www.pueblaonline.com.mx/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21693:gobierno-de-puebla-se-deslinda-de-la-droga-que-iba-a-irlanda-desde-aeropuerto-de-huejotzingo&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21693:gobierno-de-puebla-se-deslinda-de-la-droga-que-iba-a-irlanda-desde-aeropuerto-de-huejotzingo&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21690:pan-celebra-orden-de-aprehensión-girada-en-contra-de-ex-funcionario-marinista&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21690:pan-celebra-orden-de-aprehensión-girada-en-contra-de-ex-funcionario-marinista&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Empiezan-ataques-entre-priistas-por-diputaciones&id=25361
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Empiezan-ataques-entre-priistas-por-diputaciones&id=25361


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 25 de Enero de 2012 

 
 

 17 

 
 

 
 
CINCO RADIO 

 Inaugura RMV Vialidades Pavimentadas 
En la colonia Villa Olímpica, el Mandatario subrayó que la realización de las obras de pavimentación por parte del 
gobierno estatal, representa el cumplimiento de un compromiso. Acompañado del secretario de Infraestructura, 

Antonio Gali Fayad, el Ejecutivo inauguró la pavimentación de 22 calles del Cuadrante I Nor-Poniente, cuyo costo 

ascendió a 10 millones 750 mil pesos. Los trabajos abarcaron 26 mil 250 metros cuadrados, generando 57 
empleos directos y 228 directos. (Redacción)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-inaugura-vialidades-pavimentadas-en-puebla-capital/  

 
CINCO RADIO 

 Prófugo García Ramírez, confirma Manzanilla 
Javier García Ramírez, ex secretario de Obra en la pasada administración estatal, se encuentra prófugo de la 
justicia y es buscado por las autoridades judiciales por enriquecimiento ilícito reveló el Secretario General de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto tras confirmar orden de aprehensión contra el ex funcionario. En las 
instalaciones de Casa Aguayo, el encargado de la política interna resaltó que la orden de captura fue obsequiada 

por el juez primero de lo penal  en los primeros día de este mes, prácticamente al mismo tiempo que se expedía 
la orden del acto judicial contra el ex secretario de salud Alfredo Arango García. (Hugo Sánchez) 
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/profugo-garcia-ramirez-confirma-manzanilla/  

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Rechazan fusión de Iusacell y Televisa 

La Comisión Federal de Competencia (CFC) falló en contra de la alianza entre Iusacell y Televisa, en una sesión 
que duró más de seis horas y se definió por tres votos en favor y dos en contra, de acuerdo con fuentes cercanas 
al proceso. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Propone el PAN pasar candidatos por polígrafo 
El Partido Acción Nacional (PAN) propondrá este miércoles la aplicación aleatoria de pruebas como el polígrafo y el 
antidoping a todos los candidatos a la Presidencia de la República, a los gobiernos estatales y al Congreso de la 

Unión, con el fin de certificar que no tienen nexos con el narcotráfico. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Construyó Senado y ahora evalúa las obras 
José Uriel Ramírez Moctezuma, ex directivo de Grupo Indi, firma constructora de lasede del Senado, actualmente 
trabaja en esta cámara como director de Operación y Mantenimiento. Esta contratación generó ya denuncias ante 
la Procuraduría General de la República por presunta administración fraudulenta y conflicto de intereses. 
(Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Reactivan filtros por influenza 
Reforzarán prevención en escuelas para evitar propagación de A H1N1. Las secretarías de Salud y Educación 
acordaron que se reactive la instalación de filtros en los planteles escolares con los protocolos respectivos para 
detectar posibles casos con síntomas de influenza estacional y canalizarlos a las unidades de salud (Universal) 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-inaugura-vialidades-pavimentadas-en-puebla-capital/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/profugo-garcia-ramirez-confirma-manzanilla/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Espiaban a diputados desde hace tres años, denuncian 
La Cámara de Diputados informó que la práctica de espionaje se realizaba desde hace tres años, era generalizada 
e involucraba a "muchos". Según Armando Ríos Píter, presidente de la Junta de Coordinación Política, algunos 
equipos encontrados tenían antigüedad de tres años. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 

EL UNIVERSAL  

 Van por cuarto ex funcionario de Mario Marín 

El ex secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Javier García Ramírez, se encuentra prófugo tras ser 
acusado de supuesto enriquecimiento ilícito durante la gestión del priísta Mario Marín. García Ramírez se convierte 
así en el cuarto hombre cercano al ex gobernador de Puebla, además del empresario Ricardo Henaine, contra 
quienes se han dispuesto acciones legales o retiro de concesiones por presuntas irregularidades. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La indignación 
La indignación social en contra de los funcionarios de la administración marinista sigue creciendo como espuma 
cervecera. 

Nadie puede justificar las riquezas inexplicables de estos personajes, sobre todo las del doctor Alfredo Arango y 
la que seguramente se conocerá de Javier García Ramírez. 
Al parecer la estrategia utilizada por los verdugos morenovallistas dio en el clavo, al centrar sus averiguaciones 
en el enriquecimiento ilícito y no en los malos manejos administrativos, toda vez que las fortunas de los 
políticos —en la mayoría de los casos— no provienen del peculado o del robo como tal, sino de las jugosas 
comisiones que cobran a proveedores y contratistas. 
De ahí que el punto central de las acusaciones nada tenga que ver con el ejercicio de la función pública, en 

donde es mucho más difícil tipificar conductas penales que pudieran llevar a la cárcel a los funcionarios en 

cuestión. 
Si estudiamos el caso Arango nos podemos percatar de que su persecución tuvo como verdadero fin un 
escándalo mediático, antes que el hecho de enjuiciar a un funcionario por el desvío de recursos y el daño 
patrimonial al estado. 
Hábilmente, el escándalo mediático fue detonado con la lista de propiedades del exsecretario de Salud, lo cual 
provocó una total indignación entre los poblanos. 

El mismo caso sucederá si se cumple la orden de aprehensión en contra de Javier García, al momento en que 
se hiciera pública su fortuna. 
Son expedientes que no resisten un análisis y que por sí mismos implican un linchamiento social en su contra. 
Ahora bien, si el enriquecimiento de los políticos provoca de manera más que justificada un enorme coraje en 
la sociedad, creo que vale la pena reflexionar sobre aquellos políticos que despilfarran el dinero público de 
manera descarada. 

Para fines prácticos, a nosotros como ciudadanos nos daña igual el robo del dinero público que el derroche de 
los recursos en obras banales y absurdas. 

A usted y a mí, lo mismo nos perjudica que un político se haya robado 100 millones de pesos, o que los haya 
derrochado en la promoción de su imagen o en remodelar su residencia. Es dinero que se pierde o se tira, 
mientras que en Puebla viven miles en estado de miseria. 
Por supuesto que quienes se enriquecen tipifican una conducta penal, mientras que quienes derrochan de 
recursos no. 

Sin embargo, valdrían apena reflexionar sobre las conductas de nuestros gobernantes, quienes confunden el 
mandato constitucional con el otorgamiento de un ―cheque en blanco‖ de parte de la sociedad. 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38670.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 25 de Enero de 2012 

 
 

 19 

Afortunadamente, las redes sociales nos han abierto la posibilidad de manifestaremos abiertamente sin el 
riesgo de la censura. 
Ayer, el tema documentado por Proceso de los 60 millones despilfarrados en la remodelación de Casa Puebla 
sin licitación, fue tema puntero en Twitter. 
Y créanme que no era para menos. 

Pensar que gastaron 60 millones en remodelar la casita de Los Fuertes es una grosería, y que 12 millones 
hayan sido para la alberca y la palapa es para ahorcarlos. 
Estos números explican la negativa del gobernador de dar a conocer el monto de la obra. 
Ayer quedó demostrado que las redes sociales y los medios críticos servirán para descubrir los innumerables 
excesos de la actual administración. 

Y lo mejor está por venir. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=906 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
Un mail 
A continuación publico un correo que llegó al buzón de Serpientes y Escaleras. 
“A decir de varias mujeres, que por obvias razones no dan su nombre, el doctor Víctor Hugo Jano Carpinteyro, 
director del Hospital Betania, debía ser investigado por parte del patronato en relación a las prácticas insanas 
que, como costumbre tiene, y que se identifican como acoso sexual y que realiza con las pacientes y con 
personal de la institución que dirige. 

”Las denuncias no tardarán en realizarse ya que las personas que han tenido este tipo de problemas, ya están 
cansadas de soportar tales bajezas, de quien ante la sociedad se muestra como un hombre recto y de 

intachable conducta. 
”Por lo que se sabe en el Hospital Betania, existe un consejo consultivo honorable y por ello, las personas que 
acudimos a los medios de comunicación solicitamos una revisión exhaustiva del expediente del doctor Jano 
Carpinteyro, y que no sea encubierto por los altos mandos de esa institución médica. 
”Y no es raro ver actos de deshonestidad en el personaje antes referido ya que en aquella pandemia que vivió 

el país en 2009, se descubrió una grave mentira de Jano Carpinteyro y de esto da cuenta la nota publicada por 
los diarios Cambio y La Quinta Columna: 
„IMSS esconde por lo menos nueve casos de la pandemia 
Desde el domingo en diversos medios de comunicación se han recibido reportes de los afectados en el hospital 
San José. En el hospital Betania se ha reportado un caso desde el domingo por la noche, aunque el director 
Víctor Hugo Jano Carpinteyro, había negado la información‟. (La Quinta columna 26 de abril del 2009) 

”Otro caso en donde se ve la falta de escrúpulos del doctor Jano es la publicada en el año 2009, donde refiere 
lo siguiente: „El martes 24 de febrero los familiares hablaron con la encargada de Relaciones Públicas del 

hospital para indicarle que ya no tenían dinero, pues hasta el momento por hospitalización, medicamentos, 
banco de sangre, hemodiálisis y honorarios de los especialistas de la medicina ya habían gastado 650 mil 
pesos, cantidad respaldada en comprobantes, y era imposible seguir desembolsando más efectivo, pues hasta 
las escrituras de un terreno de doña Félix García estaban empeñados y el resto de dinero se lo habían 
conseguido algunos parientes, mediante préstamos. La funcionaria del hospital indicó que no había ningún 

problema, incluso los podrían ayudar en el traslado de su paciente a otro hospital; lo único que tenían que 
hacer era liquidar los 490 mil pesos que todavía adeudaban. Y por el hecho de que hicieran un escrito dirigido 
al director del lugar, Víctor Hano, destacando que siempre fueron bien tratados, con el mejor servicio, calidad y 
otras reverencias, la fundación Tamariz Oropeza les condonaría 90 mil pesos y sólo tendrían que darles 400 
mil. Eso sorprendió a los familiares y se salieron del lugar para dirigirse inmediatamente a la agencia del 
Ministerio Público, delegación Centro, donde presentaron la denuncia por negligencia médica contra el centro 
hospitalario y quien resulte responsable, hechos asentados bajo la averiguación previa 265/2009/CEN, pues 

aseguran que recibieron mala atención y los cuidados médicos no fueron lo más sano posible, al grado de que, 
aseguran, por eso adquirió infecciones Carmelo. En otro encuentro para tratar de llegar a un acuerdo, ya 

molestos en el hospital por la denuncia, los familiares aseguran que los han amenazado con dejar de brindar la 
atención al paciente o quizás ellos mismos lo van a trasladar a otro hospital, pese a que se encuentra grave. 
(Nota publicada en el periódico Esto). 
”Tal vez esto no lo sepa el Consejo de administración y sería bueno enterarlo de ello, ya que sobra decir que 

quienes encabezan la fundación a la que pertenece el Hospital Betania, son personas de alto respeto pero la 
actitud del doctor Víctor Hugo Jano Carpinteyro, está manchando su imagen”. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=907 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=906
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=907
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(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
“Rata Ramírez”, el símbolo de la corrupción  
En los inicios del 2008 Mario Marín se preparaba para presentar su III Informe de Gobierno y la 
inauguración estelar prevista para esos días era el Hospital del Norte de la capital, un “nosocomio de ricos 

para pobres” con una inversión superior a los 700 millones de pesos, según presumía el ―góber precioso‖. 
Responsable de todas las obras públicas del gobierno, Javier García Ramírez entregó una ruina puesto que 
el edificio ni siquiera contaba con tomas eléctricas y los aparatos de diagnóstico ni siquiera habían sido 

colocados. Los reporteros Efraín Núñez y Ulises Ruiz ingresaron al nosocomio para documentar la ruina, 
en donde fueron arteramente atacados por el equipo de seguridad del constructor favorito del sexenio, Óscar 
García, con el objetivo de que no pudieran captar todos los detalles que le faltaban al edificio. Antes de que 
sus cámaras, grabadoras y aparatos de radiocomunicación fueran destruidos, lograron comunicarse a 
la redacción. Procedimos a su rescate con el apoyo de patrullas municipales y logramos liberarlos.  
Tres días después del acto represivo, el equipo editorial dispuso un operativo para que el titular de Obras 
Públicas respondiera a las irregularidades del Hospital del Norte, pero empujó e ignoró a todos los 

reporteros. Al finalizar el evento en persona le solicité la entrevista y, pese a la diferencia de estaturas y 
posiciones, García Ramírez y yo casi acabamos a golpes. Gracias a la oportuna intervención de sus 
compañeros de gabinete la cosa no llegó a más. Esta anécdota refleja nítidamente la tortuosa relación que en 
el marinismo se estableció entre CAMBIO y García Ramírez como principal fuente de corrupción sexenal. 

La corrupción en materia de obra pública en el sexenio marinista, personificada en Javier García Ramírez, 
ejemplifica lo mejor y lo peor de periodismo de CAMBIO en esa etapa. Nuestros reportajes lograron 

demostrar con datos duros la negligencia, retrasos, sobrecostos y pésima calidad de la obra pública que 
levantaba el compadre de Marín ejecutando un manejo discrecional del presupuesto. No se nos escapó ni un 
desfalco al erario. La lista parece interminable. La ruinosa carretera a Amozoc-Chachapa. El inexplicable 
caso de la ampliación de la carretera a Valsequillo a cargo de Edgar Nava que tardó tres años en terminarse. 
El lentísimo avance del tramo C del Periférico Ecológico. Los sobrecostos en el Hospital del Norte y la 
disfuncionalidad del resto de nosocomios con inauguraciones de pantomima para permanecer cerrados el resto 
del sexenio. El incomprensible mito genial de La Célula. El elefante blanco del Centro Expositor. Y claro, 

el robo del siglo en la modernización de la vía Atlixcáyotl que alcanzó un precio récord de 700 millones 
de pesos por 5 kilómetros de concreto hidráulico. La necedad en beneficiar a los ya mencionados Edgar Nava y 
Óscar García.  
Fueron decenas de reportajes y portadas. Unos más sólidos que otros. Todos, absolutamente todos, fueron 

ignorados por la prensa local. Nadie se atrevía a dar seguimiento a irregularidades tan grandes como una 
catedral. A los retrasos, los sobrecostos y la inevitable negligencia. Javier García Ramírez compró el silencio 
de muchísimos periodistas al convertirlos en constructores e intermediarios con sendas comisiones del 10 al 

20 por cierto. Tampoco las cámaras empresariales hacían señalamientos, pues los nobles hidalgos del CCE, 
Coparmex, CMIC también eran beneficiarios de las amañadas licitaciones. Las prebendas llegaban 
incluso a los diputados de oposición, y sólo en ocasión de sus comparecencias al Congreso sudaba un poco ante 
los cuestionamientos de los diputados panistas. 
Fruto de la impotencia, García Ramírez fue elevado a un tema personal y representa lo peor de nuestro 
periodismo cuando decidimos titular sus notas, incluso en portada, con el apodo de “Rata Ramírez” que se 

volvió imperecedero. Nuestros excesos fueron claros en la desesperación por amplificar el rango de 
nuestra denuncia que, pese a ellos, fueron retomados por varios medios nacionales de comunicación. Nuestro 
ofuscamiento, sin embargo, nos volvió estridentes y previsibles. Los apodos, en alguna medida, ayudar a 
que la prensa marinista nos ignorara. Nuestra única disculpa es que eran tiempos de guerra. Una pequeña 

victoria es que todavía muchos poblanos lo llaman ―Rata Ramírez‖. 
Pero al buen periodismo lo ayuda la verdad. Un año después de que Mario Marín abandonara el poder junto con 
su caterva de ladrones toda nuestra información se ha confirmado ahora que la PGJ consignó una 

averiguación previa por enriquecimiento ilícito tras detectar 23 millones de pesos en propiedades a Javier 
García Ramírez, quien tiene estatus oficial de ―prófugo‖. Una celda lo espera junto a Alfredo Arango. Al final, 
CAMBIO probó la corrupción, la negligencia, los sobrecostos y retrasos. Cumplimos nuestra misión al 
denunciarlo. 
Para el tamaño de robo sexenal, un enriquecimiento ilícito por 23 millones de pesos parece poco, así 
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como la lista de inmuebles en poder la PGJ con 32 casas y terrenos en los mejores residenciales. La historia no 
acaba aquí: el gobierno morenovallista debe aprehenderlo y extraditarlo, pese a los rumores insistentes de que 
ya se encuentra en Canadá, un país con el que el tratado de extradición es una pesadilla al estilo de Napoleón 
Gómez Urrutia. Los poblanos deben aportar más pruebas sobre el patrimonio irregular del extitular de Obras 
Públicas. 

Uno o dos actos de justicia han bastado para alimentar la esperanza en contra de la impunidad que 
representa Mario Marín. Alfredo Arango preso. Javier García Ramírez prófugo. ¿En cuál de las dos hipótesis 
caerá el “góber precioso”? 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/enero/colum-tiempos-250112.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
Misión Imposible: ¿Cómo quedar bien con medio mundo? 

La misión que tiene por delante el Panal de Puebla es como uno de esos filmes que estelariza Tom Cruise 
en calidad de espía encubierto: protocolo Fantasma. Si su dirigente Gerardo Islas decide aceptarla, deberá 
buscar y encontrar –hasta por debajo de las piedras– candidatos en los 16 distritos electorales y construir la 
fórmula al Senado antes de que se cumpla la profecía maya y el mundo se extinga.  
Quién haya tenido la culpa de la ruptura PRI-Panal no importa. No en este momento. Tampoco las menciones 
de despecho femenil. Lo que realmente importa es localizar a los mejores prospectos masculinos y femeninos 
para que a Elba Esther Gordillo y al gobernador les sea posible intentar hacer ganar a uno o dos de 

ellos, cuando menos.  
Comprometerse a llevar al triunfo senatorial a Guillermo Aréchiga a punta de votos sería una locura. Y Rafael 
Moreno Valle lo sabe. Es más viable que Zaragoza se baje del caballo a que lo logre; pero sí, podría 

intentarlo en algunos de los distritos que conforman la geografía poblana con las opciones a diputados. 
¿Puede el gobernador hacer la hombrada con el partido de La maestra? Supongo que sí. Sobre todo en 
aquellos distritos, como Ajalpan y Zacapoaxtla, donde creen tener fuerte presencia social y militante; en la 

ciudad capital se ve difícil; y más, ahora, que la premura y circunstancia partidaria se han convertido en sus 
peores enemigos. Si, como dicen, la aritmética fue el argumento que forzó al PRI a hacerle el fuchi a Elba 
Esther Gordillo, la situación de Nueva Alianza se complica otro poquito. Los números son los números y si estos 
arrojaron que ni los maestros la quieren a ella y al partido, no habría que confiar mucho en que votarán 
por los candidatos panalistas en las elecciones de este año. 
La misión del Panal, de Gerardo Islas, de Aréchiga y del gobernador será titánica. De héroes pues. 
Tienen de su lado al aparato gubernamental y se sabe; pero aún así, no será nada fácil convencer al electorado 

de ser opción legislativa. Las cosas cuando se hacen rápido no se hacen bien y sin más alternativa tendrán que 
seleccionar con celeridad a sus representantes partiendo de los menos peor a lo regular. 
Hoy que tan de moda está cachar dolientes de otros partidos, bien le vendría al joven Gerardo Islas irse a los 
jardines de la política local a ver qué le cae. Y se vale. Por allá se va encontrar a los de izquierda haciendo lo 

mismo; Dios no lo quiera y termine a guantazo limpio con los buscadores de talento del PT, PRD o de 
Movimiento Ciudadano, y todo por llevarse a un marinista. 
La vergüenza del Panal en Puebla, después del cortón que le propinó el PRI, obliga al gobernador a 

aceptar su propia misión imposible y atar tres cabos que por nada del mundo debe dejar sueltos. Uno, 
sostener su relación con el PAN y con Felipe Calderón. Dos, no renunciar a su complicidad con el priismo local. 
Y tres, contribuir con el porcentaje de votos que debe recoger (aquí) el partido de La maestra para que no 
pierda el registro. Todo esto, antes de que sea demasiado tarde. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/enero/colum-entranas-250112.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
La orden de aprehensión contra García Ramírez 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, confirmó ayer que hay una orden de 

aprehensión contra el extitular de Obras Públicas del gobierno pasado, Javier García Ramírez, pero 
que no ha podido cumplirse por encontrarse prófugo el exfuncionario. 
Lo anterior es indicativo de que el gobierno estatal que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas continuará con las 
investigaciones sobre enriquecimiento ilícito contra exfuncionarios estatales. 

Para algunos políticos esto forma parte de la lucha político electoral, pues acusaciones de corrupción y abuso 
de poder se están haciendo en varios estados de la República. 
En la vecina Tlaxcala, ya fue inhabilitado para ejercer cargos públicos por cinco años el exgobernador panista 
Héctor Ortiz, quien en su defensa afirmó que a él lo protege el Dios de los malvados. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/enero/colum-tiempos-250112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/enero/colum-entranas-250112.php
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También en el estado de Guerrero se hacen investigaciones sobre la actuación de funcionarios del pasado 
gobierno perredista. 
Ha habido acusaciones periodísticas contra la precandidata panista Josefina Vázquez Mota por un supuesto mal 
manejo de 54 millones de pesos que estaban destinados a la construcción de techos para las endebles casas de 
los tarahumaras de Chihuahua y que nunca llegaron a su destino. Esto, se dice, ocurrió cuando doña Josefina 

era secretaria de Desarrollo Social a nivel nacional. 
Por lo que se ve, los políticos no tienen piedad alguna y se están dando hasta con la cubeta. 
El pleito de los priistas 
Aquí en Puebla ha estallado una guerra entre los priistas que aspiran a las candidaturas para el 
Senado de la República. 

Son cuatro los aspirantes y ya hay tres frentes de guerra: el de don Javier López Zavala contra doña Blanca 
Alcalá, porque el primero no quiere ser el segundo en la posición que, según se dice, le asignó el comité 

nacional de su partido; don Javier quiere ser el que encabece la primera fórmula. Pero doña Blanca no se deja. 
Afirma que a ella corresponde el primer lugar, pues ha hecho aportaciones valiosas al PRI. 
Por otro lado, Alejandro Armenta y Fernando Morales, actuando como dupla, afirman que tanto don Javier 
como doña Blanca serían candidatos vulnerables: el primero carga con la derrota del 2010 para la gubernatura 
del estado, la primera vez que el PRI pierde su frustrada aspiración de llegar a la dirigencia del PRI estatal por 
una cerrada oposición de militantes y agrupaciones afiliadas, pues consideran que como funcionario público fue 
impositivo y excluyente; sólo sus amigos tenían posibilidades de participar en política y en cargos públicos: 

En el caso de doña Blanca, le pesará, afirman, el señalamiento de que no ha justificado el gasto de mil millones 
de pesos.  
Pero no es que esos mil millones estén desaparecidos, sino que no han sido plenamente justificados 
administrativamente. Ella ha dicho que tiene elementos suficientes para demostrar la inversión de esa cantidad 

en obra pública. 
La guerra es total: priistas entrevistados sobre lo que pudiera pasar afirman que es posible que encabecen las 

fórmulas priistas para el senado Blanca Alcalá y Alejandro Armenta, o Alejandro Armenta y Fernando Morales 
Martínez. 
Además, señalan, esto no puede ser decidido por la cúpula, toda vez que la convocatoria es muy clara: los 
aspirantes deben inscribirse, ya lo están; el órgano encargado de los procesos internos deberá ver si los 
inscritos llenan los requisitos y, de acuerdo a eso, dar luz verde para el inicio de precampañas a fin de que el 
15 de febrero la convención estatal, en la que cada distrito y cada sector u organización priista, estarán 
representados por cincuenta delegados que serán los que democráticamente determinen quiénes serán los 

abanderados del PRI para las dos senadurías de mayoría relativa. 
El pleito por el primer lugar se debe a que los precandidatos que están en esa bronca no tienen confianza en su 
triunfo. Si perdieran, sólo tendría acceso al Senado uno de ellos como senador de primera minoría. 
Luego entonces, la estructura de don Javier no es tan fuerte como dice o supone. 

Puebla envía 44 toneladas a Chihuahua 
El titular de la Secretaría General de Gobierno en el estado, Fernando Manzanilla, anunció que sería 
enviado a la Sierra Tarahumara de Chihuahua el primer cargamento de ayuda a los indígenas que 

están pasando por una situación sumamente difícil. 
El gobernador dará el banderazo de salida a las primeras 44 toneladas de ayuda humanitaria que los poblanos 
han llevado al centro de recepción instalado en Casa Aguayo. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/enero/colum-pulso-250112.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
*Enemigos públicos  

*Farsa policiaca  
Enemigo público. Ahora que el peso de la acción de la justicia caerá sobre los ex funcionarios marinistas, 
resulta que quienes les rendían pleitesías, principalmente propietarios y columnistas de medios de 
comunicación, despotrican contra ellos. Muy pronto olvidaron los beneficios económicos que obtuvieron y que 
fueron vastos, para desconocer a quienes en su momento consideraban como amigos. Algunos que sirvieron 

como prestanombres de los deshonestos servidores públicos, los exhiben en sus medios.  
Uno de los que más fortuna acumuló sin duda fue Javier García Ramírez, que estuvo a cargo de la obra pública 
del gobierno del estado, que sin vergüenza alguna anduvo paseando por la ciudad de Puebla a bordo de un 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/enero/colum-pulso-250112.php
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Ferrari último modelo, cuando se enteró que iban tras él, emprendió la graciosa huida a Estados Unidos, donde 
por cierto junto con su ex jefe tiene inversiones en Miami, Florida, donde se dan vida de reyes.  
Sería bueno que los "informadores", que ahora juzgan el enriquecimiento ilícito de los ex funcionarios de Mario 
Plutarco Marín Torres, acepten que también tienen la cara tanto o más sucia que ellos. Y sobre todo que son 
afortunados porque nadie les ha abierto un juicio o una averiguación previa por los bienes obtenidos y que no 

son precisamente de la práctica del periodismo.  
Desde el pasado 22 de noviembre del 2011, La Entrega en su sección reporte del Informante, alertó: "Van tras 
Arango. Los problemas financieros para la Secretaría de Salud, heredados por Alfredo Arango a Jorge Aguilar 
Chedraui, uno de los elementos protegidos y perteneciente al selecto grupo de funcionarios de Rafael Moreno 
Valle Rosas, aumentan sin remedio. Será el médico de cabecera de Mario Plutarco Marín Torres, el primero de 

los ex funcionarios que deberá enfrentar una de las 8 órdenes de aprehensión que ya fueron liberadas en los 
juzgados penales de Puebla contra ex servidores públicos de la pasada administración.  

"En un verdadero lío se encuentra Arango debido al desvío de fondos que realizó durante su gestión". Y todo se 
ha cumplido, ojalá y Rafael Moreno Valle Rosas mida con la misma vara a sus funcionarios y colaboradores que 
en apenas 12 meses se están despachando con la cuchara grande. Y lo peor es que todavía les restan 5 años 
más y los casi otros 3 del periodo intermedio en los que habrá un gobernador de medio tiempo, por supuesto 
impuesto por él.  
¿Sabe por qué de pronto inició la cacería de brujas de parte de Rafael Moreno Valle? Por un motivo, cada vez 
se acerca más el día de la elección más importante de México y el gobernador pretende ganar votos para su 

gallo, que hasta el momento sigue siendo el priista Enrique Peña Nieto.  
Reporte del Informante  
Tapar el sol. Sería bueno que en estos momentos en los que el gobernador Moreno Valle Rosas ajusta cuentas 
contra ex servidores públicos deshonestos, lo haga también con gente como Ludivino Mora Tejeda y su banda 

de compinches que saquean sin recato alguno a la corporación de la Policía Auxiliar.  
Para esconder la corrupción que impera en la Policía Auxiliar, el farsante Ludivino se paró el cuello con la 

entrega de raquíticos estímulos a los guardianes bajo su mando, mientras él acumula cantidades exorbitantes 
para rehabilitar su rancho de 102 hectáreas de extensión en Teziutlán, Puebla, de las cuales 80 se encuentran 
con pérdidas y sin producir ni una sola naranja y que le produjo su enfermedad de parálisis facial.  
Aunque el rancho de nombre San Judas Tadeo, propiedad de Ludivino Mora, se encuentra en ruinas y ya no 
produce las toneladas de naranja Fremont de otros tiempos, con seguridad antes de que termine el sexenio y 
con los fructíferos negocios que hace sobre todo en los proveedores, pronto volverá a ser lo que fue cuando 
gozaba de la fortuna de su ex suegro Miguel Ángel Aramburú.  

Las deplorables condiciones y falta de equipo con las que laboran los policías auxiliares es de sobra conocido, 
por cada aditamento deben pagar derecho de piso a Mora Tejeda, por lo que la entrega de ayer fue una burla 
para los guardianes del orden.  
Tan mal están las finanzas en la Policía Auxiliar, que por órdenes del secretario de Gobernación y cuñado del 

gobernador, Fernando Manzanilla, le impusieron al cuarto director de administración, que ahora es mujer y 
gente de Euquid Castañón, flamante director del IAPEP y operador político de Rafael Moreno Valle Rosas.  
La misión para la nueva directora es imposible, tratará en el menor tiempo posible de lavar todo el cochinero 

que existe en las operaciones de adquisiciones a proveedores. Así se las gasta el policía deshonesto.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 
 
 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
Alcalá y Zavala, incumplen convocatoria para Senado  
La primera fórmula priista al Senado de la República, integrada por Blanca Alcalá Ruiz y Javier López Zavala, 
está por naufragar porque incumple estatutariamente con dos puntos básicos de la convocatoria y el acuerdo 
de ampliación del plazo para el registro. 
Los priistas antes del registro debieron presentar una solicitud firmada por ambos sobre el sitio en el que 

aceptan ir en la fórmula senatorial, lo cual no lo hicieron. 
En caso contrario, el presidente de la Comisión de Procesos Internos del PRI en Puebla, José Alarcón 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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Hernández, deberá exhibirla. 
Y es que la convocatoria establece con claridad en su base siete: 

 
En tanto, el acuerdo de ampliación del plazo para el registro en su apartado tres estipula: "que subsisten en 
sus términos las demás normas y plazos establecidos en la convocatoria emitida por este Comité Ejecutivo 
Nacional de fecha 29 de noviembre del 2011 para la selección y postulación de candidatos a senadores 
propietarios de mayoría relativa para las elecciones del 1 de julio del 2012, en todo aquello que no se oponga 
al presente acuerdo." 

De esta manera, la fórmula al Senado de Alcalá y López Zavala no cumple con la normatividad, sobre todo 
luego de que a través de los medios empezaron una guerra política por el primer lugar, lo que evidenció que 
nunca firmaron la solicitud conjunta. 
Y papelito habla. 
Los únicos que se han ajustado a la normatividad y establecido el orden en que van son el diputado federal, 
Fernando Morales Martínez; y el subsecretario de Organización del CEN del PRI, Alejandro Armenta Mier. 

El primero va como propietario de la primera fórmula y el segundo como propietario de la segunda. 
En sus pleitos, Alcalá y Zavala perdieron de vista los términos de la convocatoria para registrarse al Senado. 
Ambos, hasta hoy, están fuera 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7809&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
El presidente Calderón, factor de peso electoral  

Quienes de antemano descartan como aspirante serio a ganar la elección de julio a quien resulte candidato del 
PAN a la presidencia de la República, cometen un error monumental. 
En los últimos días ha quedado más que claro que Felipe Calderón no se quedará cruzado de brazos en la 
coyuntura electoral actual y estará dispuesto a todo con tal de que su partido repita por tercer trienio 
consecutivo en la titularidad de la primera magistratura del país. 
Más allá de tener lista parte del presupuesto federal para uso electoral, el presidente ya opera en lo político y 

en la utilización personal de los siempre eficientes instrumentos de obtención de información, propiedad del 

Estado mexicano, para beneficio electoral. 
Todo el aparato de la inteligencia nacional con todo y los miles de archivos de  información privilegiada sobre 
los adversarios de la derecha nacional serán utilizados sin reparo alguno para beneficiar los intereses 
electorales del partido en el gobierno. 
¿Se imagina? 
Toneladas y toneladas de mierda que se usarán de acuerdo a ―los fines que al interesado convengan‖. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7809&Itemid=70
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Nada mal si se calcula el impacto mediático que en los votantes podría tener cada uno de estos potenciales 
escándalos, en una realidad electoral en donde la volatilidad del voto es la constante y el sector de los 
indecisos, el más atractivo para los candidatos. 
No habrá límites. 
La guerra sucia tendrá como objetivo desnudar la supuesta podredumbre moral de los enemigos políticos del 

presidente, como estrategia desesperada que pretende volver competitiva la oferta electoral de Acción 
Nacional. 
El reciente embate contra Enrique Peña Nieto por cuestiones relacionadas a omisiones de paternidad, es un 
claro ejemplo de lo anterior. 
Otro más, tiene que ver con los procesos de ajuste de cuentas que gobernadores emanados del PAN llevan a 

cabo en contra funcionarios públicos de administraciones priistas. 
Puebla, por ejemplo. 

La persecución y potencial encarcelamiento de marinistas, si bien jurídica y legalmente impecables, intenta 
mandar el mensaje al electorado potencial, de que los gobiernos emanados del Revolucionario Institucional son 
todos corruptos. 
A la luz de los recientes acontecimientos, se entienden las reformas enviadas al Congreso por el gobernador 
Moreno Valle para el combate al lavado de dinero. 
Ha sido la vía del enriquecimiento ilícito la única mediante la cual las actuales autoridades han encontrado la 
forma de que avancen los procesos legales que han abierto en contra de peces gordos del anterior sexenio y 

han sido las autoridades federales quienes han jugado un papel importante en la obtención y procesamiento de 
la información relacionada con el patrimonio personal de los ex servidores públicos. 
Si bien previo al inicio de las campañas los números para Acción Nacional no son nada alentadores, era 
imposible pensar que el gobierno federal se iba a quedar cruzado de manos, resignándose a que Calderón pase 

a la historia como ―el panista que perdió la presidencia‖ 
Ya vemos que no es así. 

Se ve todavía muy difícil para el PAN, pero sin duda la ayuda presidencial les servirá para mejorar sus 
expectativas y en una de esas emparejar la balanza a cinco meses de la elección. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7808&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

Bartlett y su Silencio Cómplice: Nada contra Marín 
―Yo no me quiero meter con Mario Marín, eso es otra cosa, no necesita decirse nada‖. 
Así respondió Manuel Bartlett a la pregunta de la reportera Mayra Apan del periódico ―¿Cómo?‖. 

Y no habló más. 
Ni una palabra. 
Ni una crítica. 

Y es que, por supuesto, Bartlett no tocará a Marín ni a los marinistas porque todos ellos, sin excepción, son sus 
hijos políticos: la nueva clase que heredó a los poblanos. 
Que nadie diga que no es agradecido. 
La reportera apunta: ―Asimismo, evitó hacer cualquier tipo de comentario en torno al actuar del gobernador y su 
proceder en contra de los ex funcionarios de la administración marinista, pues mencionó: ‗No me quiero meter 
en este asunto, sólo espero que no se meta en la elección porque entonces sí me voy a tener que meter en el 
gobierno‘, citó.‖ 

Y no se va a meter, faltaba más. 
Como para qué hablar de las denuncias de corrupción que empiezan a volverse una danza macabra que tuvo 
como origen el bartlismo. 

Ah qué don Manuel. 
¿Y así piensa ir a las elecciones: cuidándole las espaldas a Marín y a los marinistas? 
¿Qué dirá de su silencio cómplice Andrés Manuel López Obrador? 
Cárdenas y Bartlett. Hace unos días vino a Puebla el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano. 

¿El motivo? 
La presentación en la UDLA-P de su libro ―Sobre mis pasos‖. 
Posteriormente, Carlos Martín Huerta lo entrevistó en las instalaciones de Puebla TV (antes Sicom). 
Un tema destacó por encima de todos: el fraude electoral de 1988, ―ordenado‖ por Miguel de la Madrid y 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7808&Itemid=71
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―operado‖ por Manuel Bartlett. 
Cárdenas lo cuenta mejor: 
―Lo que De la Madrid confiesa a fin de cuentas en su libro es que no se contaron los votos de 25,000 casillas, 
45.5% del total, o que se contaron pero no se hicieron oficiales (...) Esta es, sin duda, la más clara confesión de 
Miguel de la Madrid de cómo se robó a los mexicanos y al país la elección federal de 1988. Más allá de 

explicaciones y deslindes hechos o que vayan a hacerse, contó con la complicidad de su secretario de 
Gobernación y presidente de la Comisión Federal Electoral Manuel Bartlett, de José Newmann Valenzuela, de 
 scar de Lassé y otros más‖. 
Hasta aquí la cita. 
Un estudioso del tema agregó en otro momento estas líneas: ―La tesis de Cárdenas sobre el ‗88 se encarga de 

confirmarla el propio De la Madrid en la entrevista que concedió a la periodista Martha Anaya, en la que no sólo 
reconoce la derrota —‗habíamos perdido‘, dice— sino que llega al extremo de jactarse de la mentira y la 

ilegalidad de su actuar. A la pregunta sobre qué  le significa el estigma de haber orquestado el fraude, De la 
Madrid responde: ‗...es penoso, pero hubiera sido peor perder‘; en relación con el ardid que urdió para 
obstaculizar el triunfo de la oposición cardenista confiesa: ‗...estoy convencido de que hice bien en no dejarlos 
llegar‘; y en un alarde del mejor espíritu democrático exclama: ‗...la eficacia es el valor supremo de la política‘.‖ 
En la entrevista con Carlos Martín Huerta hizo, por supuesto, una referencia a Bartlett, aunque no lo mencionó. 
Incluso cuando el periodista le preguntó su opinión sobre él, Cárdenas, con su Manual de Urbanidad bajo el 
brazo, se salió por peteneras y eludió el tema. 

No podía ser de otra manera: es tan caballeroso que no quiso señalar a Bartlett en la entidad que este gobernó. 
No obstante, su libro está ahí como un aprueba irrefutable de lo que vivió en 1988. 
Por cierto: fue muy claro cuando dijo en Puebla TV que hasta el momento nadie lo ha acusado de decir 
mentiras. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3285 

 

 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
García Ramírez, de aspirante a alcalde a prófugo de la justicia 
Fue a mediados de octubre pasado cuando Javier García Ramírez llegó un poco retrasado a la comilona de 

mole de caderas, el último de la temporada. Como un invitado más a una noble casa, saludó y abrazó a todos; 
pero esta vez lucía especial, tranquilo, sonriente. 
Y sin más dio el anuncio en la reunión: “voy por una diputación federal por la capital, yo creo que por el 6”. 
La mayoría lo felicitó, pero uno de los presentes le hizo la pregunta que nadie, en ese momento, se atrevió a 
decir en voz alta: “pero se comenta que hay una lista de funcionarios, entre ellos tú, a quienes está 

investigando este gobierno...”. 
García Ramírez respondió con total aplomo que esta administración quería asustarlos con el petate del muerto, y 

que él, por el contrario, estaba ocupado en sus aspiraciones a la diputación. 
La actitud del secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas en tiempos de Mario Marín siempre fue la 
misma. A propios y extraños compartía su entusiasmo por avanzar en su carrera política: en la anterior 
contienda electoral se barajó su nombre para la presidencia municipal de Puebla, y ahora, el exfuncionario 
expuso ante Juan Carlos Lastiri su intención de competir por la diputación federal, por el distrito 6. 
Por eso resulta sumamente complicado imaginar la reacción de García Ramírez cuando se enteró, en pleno Año 

Nuevo, de que el Juzgado Primero de lo Penal giró una orden de aprehensión en su contra por el delito de 
enriquecimiento ilícito. 
En estos momentos, Javier García Ramírez se encuentra en calidad de prófugo de la justicia. 
Y como recordar es volver a vivir. 
Aquí la entrevista al entonces secretario de Obras Públicas del sexenio de Mario Marín. 
Era febrero del 2009. 

Cuando las mieles del poder endulzaban un futuro cierto para quien soñó con ser alcalde de Puebla. 

“Hago bien las cosas para que mi trabajo me avale para aspirar a otros puestos. Estas canas me las sacó la 
chamba”, ríe Javier García Ramírez, quien asegura que está satisfecho, tranquilo, pese a la crítica que a diario 
recibe por parte de sus adversarios, dado que la obra pública es la carta de presentación de un gobierno. 
“Siempre soy cuestionado, estoy en la mira de todos, me han buscado hasta debajo de las piedras, pero ni me 
encontraron ni me encontrarán nada porque tengo muchos años trabajando en esto y sé lo que hago”, señaló el 
secretario, quien en un gesto de sinceridad admite que su compromiso de rendir buenos resultados tiene dos 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3285
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motivos: “por el compromiso que hice conmigo mismo y con la gente, así como también para que mi nombre, 
mi prestigio, me lleven a buscar otros horizontes... me gustaría una diputación local”. 
- ¿Y la alcaldía de Puebla?, -se le interrumpe. 
- Sería un mentiroso si te dijera que no me encantaría. 
¿Diputación o alcaldía? 

- Comentas que como director de Obras en los tiempos en que Mario Marín era alcalde querías llegar a 
secretario, y ahora que ya lo eres, ¿qué sigue? 
- No me pienso ir de Puebla, aquí nací y viven mis hijos y no quiero ser cuestionado cuando esto termine. Mi 
compromiso es dar buenos resultados por un compromiso conmigo mismo y con mi amigo, el gobernador. 
Desde hace más de 20 años, mi proyecto siempre ha sido estar al lado del gobernador, y hoy, como todo 

político sí me gustaría aspirar a algo más... una diputación local sería lo adecuado porque estoy preparado para 
legislar en materia de obra pública, la conozco bien y podría hacer tanto la propuesta legislativa como la obra 

pública. 
- Oye, pero hay voces que opinan que vas por algo más alto, ¿qué tal la alcaldía de Puebla? 
- Sí, me gusta. Es agradable, sí me gustaría definitivamente. Sería un mentiroso si te dijera que no. Por eso 
quiero hacer bien mi función como secretario: doy la cara en las auditorías, firmo las actas, soy un funcionario 
de tiempo completo y me preocupa mi reputación. Se que esta área es de mucho estrés y mucho golpeteo, pero 
cuantas veces me cuestionen estaré ahí para responder. 
- ¿Cómo visualizas a la ciudad de Puebla? 

- Ha mejorado mucho en la urbanización, pero nos falta planeación para crecer. Necesita mucha vialidad, 
puentes para comunicar a las colonias, y por supuesto, seguir dotando de servicios públicos. 
- ¿Qué les dices a los críticos que consideran que en este sexenio, en obra pública, los resultados han sido 
mediocres? 

- Recibo las críticas como vienen, estoy consciente que sirvo de carne de cañón. 
En la íntima intimidad 

- Lo que jamás perdonarías: 
- Las mentiras. 
- ¿Cómo fue tu primer beso?: 
- Jijos, fue rico, jajajaja, tenía 14 años, terminábamos una fiesta, estaba muy nervioso porque no sabía si se lo 
pedía o se lo daba, y terminé dándoselo, jajaja. Y a partir de ahí fue mi novia, la primera. 
- Cuando estás triste, ¿qué canciones escuchas? 
- Me gustan las rancheras, la de Golpes al Corazón, de los Tigres del Norte. 

- El regalo que más te ha gustado dar es: 
- Un reloj a mi hija cuando terminó su carrera. Fue el primer logro de mi familia, y a ella le gustó, a la fecha no 
se lo quita. Se lo grabé y todo. 
- El regalo que más has disfrutado: 

- Hace 4 años, en un cumpleaños, mis amigos me regalaron un balón de fútbol autografiado por los jugadores 
del América. 
- Vale la pena vivir por: 

- Mi familia. 
- Las 5 cosas mejores de la vida son: 
- Comer, el vinito tinto, dormir (y mira que duermo muy poco), viajar... ah, y hacer el amor, definitivamente... 
jajajaja, ese es el primer lugar. 
- Si fueras un héroe de leyenda, ¿quién serías? 
- Superman. 

- ¿Cuál es el detalle que nunca debe perder una mujer? 
- Que siempre esté arregladita, que huela bonito... ah... me encanta. 
- Tu amor platónico es: 
- Demi Moore. 
(Periódico Milenio. Febrero 12, 2009) 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Elba Esther, la damnificada de la ruptura PRI-Panal 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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No tengo ninguna duda de que la gran perdedora de la ruptura de la coalición del Partido Nueva 
Alianza (Panal) con el PRI es la profesora Elba Esther Gordillo, pues difícilmente podrá ganar en las 
urnas, por sí misma, lo que había amarrado en la mesa durante las negociaciones para conformar la coalición 
Compromiso por México. 
El Panal y el SNTE no sólo han perdido un tiempo valioso para posicionar a un candidato 

presidencial —que ahora deberán sacar quién sabe de dónde y a toda prisa— sino también la posibilidad 
de amarrar posiciones en el próximo gabinete si el priísta Enrique Peña Nieto gana las elecciones del 
primer domingo de julio. 
Legalmente al menos, Elba Esther y el Panal ya no pueden coaligarse con ningún otro partido o 
alianza, pues el plazo para hacerlo venció en noviembre del año pasado. 

Fuera de Peña Nieto, las afinidades de la profesora con otros aspirantes presidenciales son bastante 
limitadas. Con el candidato de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, Elba Esther Gordillo no tiene 

nada que hacer, como no sea obstaculizarlo, pues el triunfo de éste significaría el fin de su cacicazgo dentro del 
SNTE y de la SEP. 
Y dentro del PAN su margen de maniobra es también estrechísimo, pues sólo puede contar con Ernesto 
Cordero, quien hasta ahora no da muestras de que pueda vencer a Josefina Vázquez Mota en la contienda 
interna de este partido. 
El precio que el PRI había pagado por la alianza con el Panal era demasiado costoso: 24 
diputaciones y 4 senadurías, de las cuales una sería para la hija de la presidenta del SNTE, Mónica Arriola 

Gordillo, y la otra para su yerno Fernando González Sánchez. 
Esta malograda coalición llevó a la profesora Gordillo a romper lanzas con el presidente Felipe 
Calderón y a perder las posiciones que había obtenido en la SEP, el Issste y la Lotería Nacional, prebendas que 
difícilmente recuperará, incluso con Peña Nieto en Los Pinos. 

Ahora su reto será mantener el registro del Panal como partido político nacional, empresa complicada 
considerando que todavía no tiene candidato presidencial, que Peña Nieto no le acercará votos, que en las 

elecciones de hace 6 años obtuvo el 0.96% de la votación presidencial, y que en las más recientes 
encuestas difícilmente llega al 2.5%. 
Ante tales circunstancias, el SNTE deberá demostrar que la capacidad de operación electoral y 
movilización territorial que siempre presumió es real y efectiva, y que sus alianzas con políticos y 
gobernadores del PRI, el PAN y el PRD van más allá de canonjías y concesiones en los gobiernos. 
De lo contrario, creo que el Panal difícilmente conservará su registro y que el cacicazgo magisterial 
de Elba Esther no se mantendrá en la siguiente administración federal, aun si Peña Nieto consigue la 

presidencia de la República. 
*** 
¿Puede usted creer que el ex director del Issstep, José Alfredo Arango García, haya incurrido en 
abusos y excesos en esta institución al grado de casi llevarla a la quiebra sin que éstos hubieran sido 

solapados o encubiertos por la Secretaría de la Contraloría o, para ser más precisos, por la delegada de 
la Contraloría en el organismo? 
Yo creo que no. 

Sin embargo parece que en el actual gobierno las cosas se ven diferentes, pues la delegada de la 
Sedecap en el Issstep durante la gestión de Alfredo Arango, Myrna Humegido Guerrero, fue premiada con 
un alto puesto en la Policía Auxiliar. 
Así como lo lee. Fue promovida a directora administrativa de esa corporación por recomendación de 
Eukid Castañón Herrera, el secretario sin cartera del gobierno de Rafael Moreno Valle. 
*** 

Simón dice: 
―La soberbia nunca baja de donde sube, porque siempre cae de donde subió.‖ 
Francisco de Quevedo (1580-1645) Escritor español. 
 http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Zavala y Alcalá: del ridículo a la indignidad 
¿ No conformes con exhibir las miserias de su partido, y la ambición desmedida que los mueve, Javier 
López Zavala y Blanca Alcalá han perdido toda conciencia del ridículo: basta ver el triste espectáculo que 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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vienen ofreciendo desde el pasado sábado, cuando acudieron al PRI por separado a registrarse como 
precandidatos al Senado, para concluir que no, no tienen cura. 
Si Zavala representa hoy el rostro más visible –al tiempo que el más oscuro- de un grupo político, el del 
marinismo, que no supo manejar el poder y que no sólo terminó por perderlo, sino perseguido por la justicia 
dado el latrocinio cometido por sus integrantes, Alcalá simboliza la oquedad e hipocresía de aquellos 

políticos que condenan en público lo que practican en privado: la simulación, la mentira, el engaño. 
Divididos, enfrentado; inenarrable su rivalidad pasada y presente, ambos reclaman para sí el primer lugar de 
la fórmula al Senado.  
Escudado en polvos de viejos lodos, Zavala argumenta ser el ―dueño‖ de 800 mil y pico de votos, pero en los 
hechos, el fallido candidato a Casa Puebla demuestra que no está seguro de poseerlos; de ahí que, 

tembloroso, busque garantizar el escaño desde ahora.  
Alcalá, por su parte, puja por la garantía que le daría encabezar dicha fórmula, pues o accede a la Cámara Alta 

o estará firmando su sentencia de muerte política: los escandalosos pendientes por mil millones de pesos 
en su cuenta pública son un camino seguro al cadalso. Y el fuero siempre será el fuero. 
Y así están, contribuyendo no sólo a su propio desprestigio, sino a la tendencia negativa ya marcada en el 
PRI nacional gracias a los desatinos y autogoles de su candidato presidencial, un Peña Nieto que cuando no 
cae, resbala: un día es su ignorancia, otro su falta de contacto con la realidad y mañana sus aventuras de 
cama. 
Lo más divertido de todo es que tanto Zavala como Alcalá corren el riesgo de dinamitarse a sí mismo, y 

parece que no se dan cuenta –o no quieren darse cuenta- de tal peligro.  
Y es que aun cuando supuestamente configuran un ―equipo‖, no solicitaron su registro en fórmula, sino de 
forma individual, lo que dejaría sin efecto jurídico sus ―precandidaturas‖. Sería suficiente con que cualquier 
priísta impugnara sus registros, para sacarlos de la contienda, en beneficio, claro, de Fernando Morales y 

Alejandro Armenta, sus contendientes y quienes sí tuvieron el cuidado de acatar los acuerdos de la 
Comisión Política Permanente del Consejo Político Nacional del PRI. 

De hecho, ya casi no importa quién de los dos, Zavala o Alcalá, irá en primero o segundo lugar de la fórmula, 
sino si llegarán a la convención de delegados del próximo 15 de febrero.  
La abrupta ruptura de la alianza con el Panal causó un tsunami en el PRI de Puebla y pocos, muy pocos han 
sabido actuar con algo de dignidad.  
Pero el caso del “hijo” político de Marín y de la ex presidenta “que soñaba con un cerillo y un galón de 
gasolina”, es sin duda el más patético de todos. Patético y vergonzoso. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 

 

Que al excandidato a gobernador y aspirante al Senado del PRI, Javier López Zavala, le esperan severos 
cuestionamientos al estar involucrado él y algunos de sus familiares en un lío privado donde uno de los suyos ha 
tenido un comportamiento muy al estilo del Gentleman de Las Lomas. 
Si el ―fuego amigo‖ empieza a intensificarse cuando ni precandidato es, ya puede esperarse una ―guerra sucia‖ 
intensa durante la contienda electoral por la renovación de la Presidencia de la República y el Congreso de la 
Unión. 
Que Javier García Ramírez, una vez encumbrado en el poder público y político, nunca hizo el cálculo de que 

terminaría con las bolsas llenas de dinero pero refugiado y perseguido en Estados Unidos. 
Las autoridades lo tienen ya ubicado en la Unión Americana y estará en manos de la PGJE su localización y pedido 
de ayuda de la Policía Internacional (Interpol) para su extradición, situación que lo puede favorecer porque no 
podría ser juzgado por otro delito. 
Que Luis Maldonado Venegas, el secretario de Educación, elogió la permanencia de Enrique Agüera Ibáñez 
al frente de la rectoría de la BUAP, con una frase barroca que retumbo en el salón Barroco del edificio Carolino: 

―hay rector para rato‖. 

Sin más explicaciones, lacónico, frente a maestros del SNTE-Panal, Agüera agradeció a quienes siempre 
pensaron que pudo ser candidato a un cargo de elección popular. 
Que a diferencia de sus excompañeros de gabinete estatal, Darío Carmona García fue exonerado por su 
sucesor en la SEP respecto de cualquier responsabilidad en el mal manejo administrativo y contable del sector 
educativo en el estado. 
El exsecretario de Educación Pública, Carmona García, se venía desempeñando como ―asesor‖ de cabecera de 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/
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Fernando González Sánchez, yerno de Elba Esther Gordillo Morales, el frustrado aspirante a candidato a 
senador en Sinaloa cuando éste se desempeñó como subsecretario de Educación Básica de la SEP federal. 
Que en los alrededores del estadio Cuauhtémoc funciona con toda impunidad y sospechosa omisión de las 
autoridades la reventa de boletos para los partidos de futbol del Puebla de La Franja. Y en ese imperio de 
revendedores y franeleros, impera la ley del más fuerte. 

http://impreso.milenio.com/node/9100866 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
¿Dinero sucio en Compromiso por Puebla? 

El extitular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (Seduop) del sexenio marinista, Javier García 
Ramírez, organizó una ―baquita‖ de por lo menos 50 millones de pesos como aportación a la campaña del 

entonces abanderado de la coalición Compromiso por Puebla. 
La aportación la hicieron los empresarios constructores favorecidos con obra pública durante el gobierno de Mario 
Marín Torres y el mensajero de tan jugosa ―donación‖ fue uno de los constructores favoritos identificado como 
Maclovio Efrén Hernández Hernández. 
A Maclovio, como lo conocen en el sector de la construcción, el gobierno marinista le asignó obras por 450 
millones de pesos a través de la empresa Urbanizadora y Pavimentadora del Golfo Centro. 
La versión de la ―aportación‖ es del propio García Ramírez quien lo presumió y le daba derecho y confianza de ser 

―palomeado‖ en el PRI para buscar la candidatura la diputación federal por el distrito 6 de la ciudad capital, con el 
―visto bueno‖ del actual gobernador. 
De acuerdo con la versión de empresarios ligados al sector de la construcción, García Ramírez aseguraba que él 
había entrado en la ―negociación‖ entre su exjefe Mario Marín y el actual titular del Ejecutivo estatal. 

Con la bendición de Mario Marín, posterior a una reunión con sus excolaboradores, el exsecretario de Obras inició 
el cabildeo con la estructura del PRI para perfilarlo al sexto distrito. 

Uno de los más destacados integrantes de la llamada burbuja marinista tenía en su cartera de constructores a 
cinco beneficiarios, todos ligados al titular de la Seduop y a la primera familia. 
Alguien, quizá su exjefe, le vendió la idea de ―impunidad‖ por la presunta ―negociación‖ con su sucesor en el 
gobierno del estado; al igual que García Ramírez otros más fueron engañados con esa versión y uno de los 
exsecretarios, Alfredo Arango García, está preso en el penal de San Miguel. 
Ricardo Henaine, calificado por el círculo morenovallista como un ―coyote financiero‖, mandó declarar a su vocero 
que fue excluido de la ―negociación‖ por parte de su benefactor, y a ello atribuyó la acción jurídica del gobierno 

para recuperar predio del Parque Metropolitano, el edificio del Mesón del Cristo y el control del organismo 
operador del aeropuerto de Huejotzingo.  
http://impreso.milenio.com/node/9100854 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Pesadilla priista  
Los demonios siguen sueltos en el PRI, y la pesadilla política que vive el poderoso partido que gobernó el país por 
más de 70 años aún no termina. Los priistas mantienen a su partido en uno de los peores momentos de su vida. 
Y es que las señales que el PRI ha enviado en los últimos meses -en Puebla y en el resto del país- muestran a un 

partido dividido, desorganizado y carente de los acuerdos y estrategias que le permitan volver al poder. 
La ventaja de Enrique Peña Nieto (EPN), el gallo presidencial priista, pudiera cerrarse en cualquier momento, 
peligrosamente para él.  
Si la descomposición de este instituto político continúa, ni su imagen, ni su copete, ni el apoyo de su esposa, ni 
los 20 puntos porcentuales que Peña lleva de ventaja en la carrera presidencial le van a servir para ganar en 
unos comicios que se avizoran muy cerrados. 

El arrastre de Andrés Manuel López Obrador, el político amoroso de "Morena" y de la izquierda nacional, se 

puede maximizar en muy poco tiempo y podría meter en serios problemas al esposo de la "gaviota".  
Lo peor es que quién sabe de qué le podrá servir el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) al PRI y a EPN 
como aliado, cuando ni a nivel nacional, ni local representa algo, electoralmente hablando. 
Sea lo que sea, el Panal y la maestra Elba Esther Gordillo Morales, la dueña del SNTE, tienen mejor estructura 
que los verdes. 
El futuro del PRI y de EPN, está visto, penden de un hilo. 

http://impreso.milenio.com/node/9100866
http://impreso.milenio.com/node/9100854
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En Puebla, tan sólo, la guerra interna priista continúa y parece no tener fin. Más aún cuando en el gobierno cada 
que se levanta un archivo se descubre una cloaca de corrupción y abusos cometidos por el marinismo, por el PRI 
del pasado. 
Esto, desde luego, va a ser una loza para EPN en la próxima elección federal, toda vez que el encarcelamiento de 
Alfredo Arango García, ex secretario de Salud, y la orden de aprehensión girada en contra de Javier García 

Ramírez, ex secretario de Obra Pública, son dos armas que el PAN y la izquierda tienen a la mano para poderlas 
explotar a todo lo que den. 
Aunado a ello, está la guerra entre Javier López Zavala, Blanca Alcalá Ruiz, Fernando Morales Martínez, 
Alejandro Armenta Mier, Enrique Doger Guerrero, los diputados y ediles zavalistas, así como el ala 
melquiadista mayor. 

Por lo pronto, Zavala continúa ejerciendo presión en el CEN priista para arrebatarle la primera posición de la 
fórmula al Senado a Blanca Alcalá. Ayer estuvo en México con Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de 

Organización del PRI, para tratar de persuadirlo sobre la necesidad que tiene su partido para postularlo en el 
primer lugar de la fórmula al Senado. 
Al mismo tiempo, Zavala también convocó a varios ediles poblanos que lo siguen (como los de Tetela, Zacatlán, 
Aquixtla, Huaquechula, Chietla y otros), así como diputados locales y el resto de sus compinches para cerrar filas 
en torno a su figura. 
La instrucción es que entre hoy y mañana se vuelvan a pronunciar por Zavala para que sea éste el que encabece 
la dupla del PRI al Senado. Así que no le extrañe que nuevos pronunciamientos a favor del zavalismo vuelvan a la 

escena política poblana. 
El PRI está entrampado y con un futuro electoral totalmente incierto. 
Y en el caso de las diputaciones federales se espera otra pesadilla priista, peor de la que se vive con el zavalismo 
y el blanquismo.  

Esta vez la manzana de la discordia serán los distritos de la capital, por lo que la dirigencia estatal ya cambió las 
fechas de registro para los aspirantes -del 27 de enero al 7 de febrero próximo-. 

Por cierto, mañana le cuento del pleito personal declarado entre Alejandro Cruz Olivera, Julián Haddad Ferez 
y Luis Alberto Arriaga Lila, todos ellos aspirantes a candidatos a diputados federales por el Distrito 9 de 
Puebla. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Pesadilla-priista-&id=1697 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Dos factores mantienen a Alcalá encima de JLZ en fórmula al Senado  
El resultado de las encuestas y la firmeza en la toma de decisiones eran hasta ayer por la noche los dos factores 

que mantenían en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionarios Institucional (PRI) la 
determinación de no alterar la fórmula principal de precandidatos al Senado que lleva a la cabeza a la ex alcalde 

de Puebla Blanca Alcalá Ruiz, y en segundo sitio al ex aspirante a la gubernatura Javier López Zavala, pese a los 
esfuerzos de este último de cambiar dicho orden. 
Una fuente bien informada, cercana al CEN del PRI, explicaba el día de ayer esos dos factores: 
1. La decisión de otorgar a Blanca Alcalá el primer lugar de la fórmula la tomaron directamente Enrique Peña 
Nieto y Luis Videgaray, el coordinador de la campaña presidencial, con base a una encuesta que dio el siguiente 
resultado: 

Al medir la intención del voto entre Blanca Alcalá y Javier López Zavala, la ex alcalde de la capital superó al 
priista en una proporción de uno y medio puntos. 
En cuanto al índice de conocimiento entre el electorado, López Zavala superó en mucho a la ex presidente 
municipal, situación que es entendible, ya que el primero de ellos ya hizo una campaña electoral como candidato 
a gobernador y Alcalá nunca ha recorrido la entidad buscando el voto. 

Respecto a la calificación negativa, resultó que el puntaje de Javier López Zavala fue el doble que la medición 
negativa de la ex alcalde; es decir, la gente que acepta que nunca votaría por el llamado ―señor Z‖, es el doble 

que quienes manifiestan esa expresión hacia Alcalá Ruiz. 
Tales resultados llevaron a una conclusión: la figura de Blanca Alcalá es la que pueda garantizar la obtención de 
votos, sobre todos de sectores del electorado que no son proclives al PRI, mientras que López Zavala tiene la 
estructura para llevar a cabo una buena campaña, pero no es imán de simpatías. 
2. Más allá de las encuestas, una valoración que existe en el CEN es que ya no se puede cambiar el orden de la 
fórmula porque significaría cuestionar las decisiones de Peña Nieto y Videgaray, y ello lleva a un riesgo mayor: 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Pesadilla-priista-&id=1697
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que se mande el mensaje de que con las presiones se puede alterar la designación de candidatos. 
Ello podría alentar, sobre todo en la designación de candidatos a diputados federales, que los aspirantes no 
favorecidos se vean alentados para generar rebeliones y conseguir decisiones a su favor. 
Por eso en el CEN priista se ha visto con enojo el amago de López Zavala de fracturar al PRI si no le dan el primer 
lugar de la fórmula. 

Se sabe que el ex candidato a la gubernatura es cercano a Peña Nieto, por lo que pudo lograr la segunda posición 
de las nominaciones, pero no le alcanza esa relación para echar abajo la decisión que tomó Peña Nieto y 
Videgaray el viernes pasado a favor de Alcalá. O por lo menos eso es lo que ayer se manejaba en el CEN. 
Poco antes de que este tecleador concluyera la columna corría la versión, difundida por el propio Javier López 
Zavala, de que ya había logrado alterar el orden de la fórmula. 

Si eso resulta cierto, lejos de resolverse la disputa que existe entre priistas de Puebla se estaría agregando un 
nuevo factor de vulnerabilidad a la candidatura de Enrique Peña Nieto, pues quedará evidenciado que no tiene 

carácter para mantener firmes sus decisiones. 
Aunado a la pérdida que le significa no tener de aliada formal a la presidente del SNTE, Elba Esther Gordillo 
Morales, más los cuestionamientos que han surgido de su vida personal. 
Y lo que se acumule en las siguientes semanas, incluidas las campañas mediáticas que seguramente le tienen 
preparadas en Los Pinos. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dos-factores-mantienen-a-alcala--encima-de-jlz-en-
formula-al-senado-_id_2483.html 

 
(Editorial) 

 
Procesos contra ex funcionarios 

Con la noticia confirmada el día de ayer de que se ha librado una nueva orden de aprehensión en contra de un ex 
funcionario de la administración gubernamental anterior se confirma la intención real del gobierno estatal de 
intentar procesar a un número importante de colaboradores de primer nivel en la gestión encabezada por el 
priista Mario Marín Torres. 
No obstante, es conveniente hacer un par de observaciones sobre el contexto actual: 

Es un hecho que la percepción generalizada es que muchos funcionarios del gobierno marinista se enriquecieron a 
costa del aparato público, y particularmente han llamado la atención los casos suscitados en las secretarías de 
Salud, Finanzas y Obra Pública. Resulta por tanto adecuado que haya investigaciones profundas para poder 
esclarecer esos abusos. 
La segunda observación versa en la necesidad de que estos procesos restén completamente apegados a Derecho 
y a la transparencia, porque hasta ahora las imputaciones son por enriquecimiento inexplicable, lo que no 

necesariamente prueba que los implicados hayan ejercido de manera incorrecta los recursos que les fueron 
confiados. 

De todas formas es imprescindible que los procesos e indagatorias judiciales estén despojados de cualquier 
condicionante política, porque desgraciadamente en México ha quedado claro que difícilmente hay una separación 
entre lo que es el castigo legal y el juego del poder. 
En el supuesto de que las investigaciones y procedimientos estén alentados por el dividendo político, estaremos 
nuevamente frente al escenario en el que las instituciones creadas para administrar justicia quedan pervertidas e 

inservibles. 
Por el bien de todos es pertinente que quienes hayan cometido delitos sean castigados y que el Estado de 
Derecho quede a salvaguardo de cualquier interés político. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/procesos-contra-ex-funcionarios_id_2478.html 

 

 
 
(Juicio/Mauro González Rivera) 

 
SE ESTREMECE DE NUEVA CUENTA EL FIRMAMENTO POLÍTICO LOCAL 
Aunque la tormenta ya se dejaba venir, diría que  estaba anticipada desde el momento mismo en que consumó 
la aprehensión del ex secretario de salud, doctor JOSÉ ALFREDO ARANGO  GARCÍA, no por eso dejó ser 

sorpresivo el anuncio confirmado ayer por el propio Secretario General de Gobierno, FERNANDO MANZANILLA 
PRIETO en el sentido de que el ingeniero JAVIER GARCÍA RAMÍREZ, titular de obras públicas de la pasada 
administración, cuenta en su haber con una orden de aprehensión girada por el Procurador general de Justicia 
VÍCTOR CARRANCÁ BURGET, tras recibir de la titular de la Contraloría PATRICIA LEAL ISLAS el expediente 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dos-factores-mantienen-a-alcala--encima-de-jlz-en-formula-al-senado-_id_2483.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dos-factores-mantienen-a-alcala--encima-de-jlz-en-formula-al-senado-_id_2483.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/procesos-contra-ex-funcionarios_id_2478.html
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donde se le fincan probables responsabilidades. 
Pero además, se menciona que en otros asuntos se encuentran involucrados otros ex funcionarios públicos de 
menor rango como JUAN MANUEL ALCÁNTARA SILVA, de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, del 
que ayer se dijo existe la orden de aprehensión correspondiente y, de la misma dependencia, no informado 
oficialmente, ni dicho públicamente, sino como simple especulación, se asegura que el subsecretario LÁZARO 

CUAUHTÉMOC JIMÉNEZ AQUINO,  puede correr la misma suerte. 
Vale decir que, oficialmente, porque así se ha dicho, se habla de 40 expedientes en poder de la procuraduría y 
otro tanto igual que se encuentra todavía en  fase de investigación en la Contraloría del estado. 
En torno al primer asunto se comenta por parte de empleados y funcionarios menores de una y mil 
irregularidades, incluso de probables comunicadores que de la noche a la mañana se convirtieron en 

contratistas. Mucho habrá de contener el voluminoso expediente, pero lo primordial que los poblanos confían en 
que la lucha anticorrupción seguirá siendo punto medular de la actual administración gubernamental    

GONZÁLEZ ZARUR DEJA A LA LUZ EL ASUNTO DE ORTIZ  
Sorpresiva pero agradable la noticia, el hecho de que el ex gobernador de Tlaxcala  por el Partido Acción 
Nacional, HÉCTOR ORTÍZ ORTÍZ, fue inhabilitado por cinco años al incurrir en actos de nepotismo por haberle 
dado cabida en su administración, entre otros de un total de 14, a sus hermanos Rodolfo, Rosalía y Elvia Ortiz 
Ortíz, a su primo hermano Félix Ortiz Salinas y a su cuñado Eduardo Lozano Tovar, hermano de su esposa Gloria 
Lozano de Ortiz. 
El habitante común y corriente de cualquier parte de la República, cansado de tantos engaños, abusos, 

corruptelas, injusticias, imposiciones y todo lo que usted quiera agregarle, cuando suceden actos como los que 
hoy se relatan aquí, no tiene empacho en aplaudir fuerte y largamente, una decisión de este tamaño porque 
considera que, ¡al fin y al cabo!, se abren las puertas de la cárcel para depositar a los corruptos. 
Naturalmente que la sanción impuesta por comprobadas violaciones a la Ley de Responsabilidades de los 

Servidores Públicos, provoca en el ex gobernador un sentimiento de soberbia y minimiza el hecho manifestando 
que recurrirá al amparo de la justicia federal para que se le revoque tal determinación impuesta por la 

Secretearía de la Función Pública del Estado, HUGO RENÉ TEMOLTZIN CARRETO, previa la denuncia del 
oficial mayor del gobierno, UBALDO VELASCO HERNÁNDEZ. y pueda seguir aspirando a la candidatura a 
Senador de la República por el partido que lo llevó al poder.  
Lea el lector quienes fueron en el gobierno 2005-2011 del estado de Tlaxcala, los poseedores de jugosas 
responsabilidades: 
RODOLFO: director administrativo del Hospital Infantil de Tlaxcala. 
ROSALÍA: subdirectora administrativa de la dependencia de Promoción y Difusión del Centro de Estudios 

Superiores de Comunicación Educativa. 
ELVIA: coordinadora de la dependencia arriba mencionada, donde trabajaba su hermana. 
FÉLIX: subdirector de Servicios Periciales de la Procuraduría General de Justicia del Estado. 
EDUARDO: asesor del Consejo Consultivo Estatal de Seguridad Pública y al finalizar su sexenio le otorgó la 

patente para convertirlo en notario público. 
La Secretaría de la Función Pública Estatal, al fincar responsabilidades, manifiesta que HÉCTOR ORTÍZ ORTÍZ, 
tendrá que aceptar la determinación porque esta gira en torno al nivel nacional porque existe el acuerdo-

convenio con la Secretaría de la Función Pública Federal que avala la sanción impuesta e impide que el afectado 
ocupe algún cargo de representación popular. 
La soberbia actitud del ex mandatario que hace manifiesta su enemistad con el gobernador MARIANO 
GONZÁLEZ ZARUR, es totalmente rechazada por los tlaxcaltecas. 
FUERTE ESTRUCTURA Y VENTAJA EN VOTOS FAVORECEN A MAM   
MIGUEL ANGEL MANCERA, candidato de las izquierdas para la competencia electoral que se dará en el Distrito 

Federal para jefe de gobierno, luce como favorito para mantener el poder, habida cuenta del buen trabajo que 
ha realizado el PRD, además de que cuenta con una dinámica estructura en movimiento y una ventaja en votos 
de más de un millón, tras el triunfo de MARCELO EBRARD CASAUBÓN en el 2006. 
Participarán como adversarios BEATRIZ PAREDES RANGEL por el PRI y la ameritada ISABEL MIRANDA DE 
WALLACE, por el PAN, calificada por todos los mexicanos  como una mujer ejemplar, una gran luchadora social, 

honesta y de valores y principios, pero con incapacidad para sortear al tremendo monstruo que significa 
gobernar a una de las capitales más grandes del mundo, luce como favorito a mantener el poder de las 

izquierdas, habida cuenta del buen gobierno que ha hecho el PRD, una dinámica estructura en movimiento y una 
ventaja en votos tras el triunfo de MARCELO EBRARD CASAUBÓN en el 2006. 
Bien, haciendo cuentas, la izquierda en alianza luce como favorita del proceso 2012, porque en las elecciones 
anteriores de hace seis años fue capaz de superar y de ganar, inobjetablemente, por un millón de votos al 
tricolor y por el trabajo realizado en los últimos años por parte del gobierno capitalino, no se ve de ninguna 
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manera fácil que al PRI pueda llamársele el abocado a ganar, aunque se tiene que reconocer que no es 
imposible. 
En la izquierda aliada (PRD; Movimiento Ciudadano y PT, como partidos, pero sumándose MORENA), existe en 
los momentos actuales una estructura muy superior a la de los otros partidos y eso es una ventaja, amén de 
que los capitalinos no ven mal de ninguna manera al ex procurador general de justicia, que tiene lo suyo en ese 

largo peregrinar que integra su trayectoria. 
ELIIGIO VALENCIA, PERIODISTA, VA POR EL SENADO EN B.C. 
A ELIGIO VALENCIA ROQUE, lo conocí en ―los ochentas‖ cuando tuve la  oportunidad de ser representante del 
gobernador GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES, en un congreso nacional de la CTM. Periodista michoacano que 
se formó bajo la sabiduría política de don JESÚS ROMERO FLORES y tiempo después con su trabajo, esfuerzo 

y dedicación, alcanzó la presidencia del Consejo de Administración y la dirección general del diario ―El 
Mexicano‖, que cuenta con ediciones en  los municipios de Mexicali, Tijuana y Ensenada, Fue figura importante 

dentro del Sindicato Industrial de Trabajadores de las Artes Gráficas (SITAG) y más tarde secretario general de 
la Confederación Nacional de Trabajadores de México (CTM), organización esta que lo llevo el sábado pasado a 
ser la primera fórmula del PRI para el Senado de lr República, obteniendo su registro en Mexicali, junto con 
NANCY GUADALUPE SÁNCHEZ ARREDONDO, ocupante de la segunda fórmula.  
Dijo entre otras cosas en su breve mensaje que ―es el momento de darle la vuelta al rumbo de la historia 
marcado por el PAN en el país y en el estado, donde hemos visto como ha aumentado la pobreza y la 
inseguridad y no ha podido resolver los grandes problema sociales. De ahí que los mexicanos quieren que se 

siga el rumbo que marca el Partido Revolucionario Institucional‖.  
Resaltó el comunicador dirigente de la CTM, que al lado de  ENRIQUE PEÑA NIETO, en Baja California, se 
integran las fórmulas ganadoras junto con todos los candidatos del PRI que irán a la campaña presidencial. 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Zavala y Blanca no irán juntos 
Los precandidatos al Senado de la república por el PRI Javier López Zavala y Blanca Alcalá, parece que no irán 
juntos a buscar las dos posiciones de la Senaduría por el PRI. 
Zavala ha amenazado que no irá si Blanca Alcalá lleva mano en la primera fórmula al Senado por el PRI y Blanca 
Alcalá también ha tomado cartas en el asunto. 

Fuentes cercanas a ambos candidatos están preocupados, pues saben que la decisión de cada uno de los 
contendientes influirá en los resultados de los comicios en Puebla en Julios del 2012. 
Por una parte, Zavala amenazó ayer a Miguel Osorio Chong con no participar si la ex alcaldesa poblana 
encabezaba la fórmula y Blanca Alcalá también movió su ajedrez. 

La gente de Zavala festejaba ayer que la elección de los candidatos sería el próximo fin de semana a través de 
la convención de delegados, situación que pone al ex candidato del PRI a la gubernatura en una ventaja obvia, 

pues es el jefe de todos los delegados territoriales y seccionales. 
Las locuras de Arango 
―Yo pongo el terreno para que se construya el hotel‖,  era l frase más frecuente de Alfredo Arango García, e x 
secretario de Salud en el sexenio de Mario Marín Torres. 
Sus socios de La Vista lo recuerdan como una persona non grata, presuncioso, altanero, arrogante, que solo 
comentaba de dinero y poder, por lo que poco a poco fue desplazado del círculo de personas y amigos que se 
reunían en los casilleros y baños de La Vista. 

Pues bien. Este ‗Angelito‘, pretendía ser socio de un hotel City Express, pues había inversionistas interesados en 
construir un inmueble,  por lo que de inmediato Alfredo Arango decía que ¿el tenía terrenos n Tehuacán, Puebla, 
Veracruz y otros municipios de Puebla. 
Su pedantería era tan contínua que los socios de La Vista prefirieron darle la vuelta a este ex funcionario que 

siempre estuvo acusado por cometer todo tipo de irregularidades en las licitaciones de medicamentos y 
mobiliario para la Secretaría de Salud. 
Ahí la prueba de que Alfredo Arango era arrogante y hoy los casilleros que ocupaba con sus hijos lucen vacíos y 

nadie se ha atrevido siquiera a abrirlos. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Zavala atentaría vs Moreno Valle y Doger 
La Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) investiga a los hermanos Javier y Filiberto López Zavala 

por una denuncia penal en su contra por el delito de amenazas en la que se les acusa de planear atentar contra 
la vida del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, y el diputado local del PRI, Enrique Doger Guerrero. 
Así de grave y real es el tema. 
Este reportero tuvo acceso a una copia de la Averiguación Previa 4433 / 2011 / SUR presentada el 13 de 
octubre de 2011 por parte de Samadeni Montero Medina ex pareja sentimental de Filiberto López Zavala. 

Debido a la gravedad de la acusación, se reproduce de forma íntegra la declaración de la ex pareja de Filiberto y 
que está en proceso de Averiguación Previa: 

―Que el día siete de julio del año dos mil ocho conocí a Filiberto López Zavala en Pijijiapan, Chiapas, en una 
graduación de fin de año y a raíz de esto inicié mi relación de hace aproximadamente tres años con el señor 
Filiberto López Zavala en la que vine a vivir a la ciudad de Puebla al fraccionamiento Arboledas de San Ignacio y 
a partir del primer mes de tener esta relación, empecé a tener problemas con Filiberto porque mi padre se 
percató de los negocios sucios en la que estaba involucrado y me refiero a Javier López Zavala así como sus 
padres, ya que un tal Francisco Agustín Trinidad Bello, que la gente del pueblo de Pijijiapan, Chiapas, dice que 
es matón al servicio de esta familia, le piden a mi padre que se involucre en mandar a matar a Enrique Doger 

Guerrero  y a Rafael Moreno, a lo que mi padre me comenta que mi marido y su familia estaban involucrados en 
negocios sucios cuando Filiberto se da cuenta de mi actitud, y me saca de esa casa para llevarme a vivir con 
mentiras a una casa que se encuentra en Fray Pedro de Gante número dos mil cuatrocientos cuatro interior uno 
de la colonia Tres Cruces de esta ciudad. 

Y como mi familia continúa en una actitud de desconfianza me casa de esta casa y me manda a otra al parecer 
propiedad de sus padres que se encuentra en privada Ciento Cinco ―C‖ Oriente número nueve de la colonia 

Arboledas de Loma Bella. 
Hablo con mi familia y les pido que traten de llevársela bien con esta familia porque yo salgo embarazada. 
Y en una platica con Filiberto que iba apoyar a mi padre y a mis hermanos para no tener ningún tipo de 
conflictos ya que mis padres también se vienen a radicar a esta ciudad de Puebla y empiezan también a tener 
problemas porque los empiezan a condicionar hasta que me alivio el día dieciséis de noviembre del año dos mil 
nueve y hace aproximadamente ocho meses a finales de febrero y que posteriormente en mesa de trámite 
proporcionaré la fecha exacta en la que fui desalojada así como mis padres de la vivienda en la que nos 

encontrábamos y con amenazas por parte de Javier, Filiberto, ambos de apellidos López Zavala, así como la 
señora Lilia Zavala y el señor Reinaldo Cruz… actualmente mi familia se encuentra con temor de lo que nos 
pueda suceder y si algo me llega a pasar a mi o a mi familia hago responsable a Javier y Filiberto de apellidos 
López Zavala, así como a sus padres y hermanos de estos. Por lo que presento querella por el delito de 

amenazas cometido en mi agravio y en contra de Filiberto López Zavala, Javier López Zavala, Lilia Zavala Cruz y 
Reinaldo López Cruz. 
C. Samanedi Montero Medina‖. 

Así de delicado es el tema y la PGJ ya investiga a los hermanos Zavala.  
**      **      **  
El procurador General de Justicia, Víctor Carrancá, otra vez tendrá que explicar por qué no pudo detener al ex 
secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Javier García Ramírez. 
Una vez que Fernando Manzanilla, secretario General de Gobierno, confirmó la orden de aprehensión que se dio 
a conocer en esta columna contra García Ramírez, surge la duda del por qué no lo detuvieron antes de que 

huyera del estado o país. 
¿Qué nos dirá el procurador? 
Lleva uno de cuatro.  
**      **      ** 
 http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 

 
 

(El Coloquio de los Perros\Luis Enrique Sánchez)            

 
García Ramírez, van cuatro y faltan más  
Corrían los días de septiembre del 2011 y el Café Aguirre fue mudo testigo, junto con los comensales, de 

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/
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las actitudes, intercambio de ademanes y susurros que en una apartada mesa, sostenían el abogado 
Ricardo Velázquez, vestido impecablemente, traje, camisa y corbata sin arrugas y David Villa Issa, ex sub 
secretario de Finanzas de El Góber Precioso, enfundado en una playera arrugada, desordenados los pocos 
cabellos que aun podría peinar, ojeroso, preocupado y con rostro descompuesto. 
Velázquez escuchaba al tiempo que consumía el apetitoso desayuno, en tanto su acompañante dejaba 

enfriar, sin tocar, los huevos cosidos a la valenciana que le habían proporcionado. Con el dolor reflejado en 
el rostro, este último comunicaba a Ricardo Velázquez sus preocupaciones, sabía ya de las 
investigaciones de que era objeto por el despilfarro, robo y mal uso de los recursos de las arcas del gobierno 
poblano. 
Los cerca de 100 millones de pesos que su empresa Vissa Car facturó en el marinato es lo menos que la 

investigación que se le sigue contiene, dicen los que conocen las entrañas de los 81 expedientes, 
correspondientes a 81 personas; de estos, dato al margen, 40 ya fueron turnados a la Procuraduría 

General de Justicia de Puebla, y se intuye que uno de los siguientes aprehendidos será David Villa Issa. 
Alfredo Arango García, Rodrigo Lazcano Fernández, Efraín Ruiz Meneses y Javier García Ramírez no 
son los únicos que serán puestos tras las rejas, David Villa Issa puede ser el quinto y él lo sabe.  
Recuerde, son 40 expedientes los turnados por Patricia Leal Islas, titular de la Contraloría, a la PGJ 
para que se proceda de acuerdo a la ley. 
Si El Góber Precioso y sus secuaces han empezado a medirle el agua a los camotes rompiendo los acuerdos 
que habían prometido, que Dios los agarre confesados. 

http://www.poblanerias.com/noticias/2011/garcia-ramirez-van-cuatro-y-faltan-mas 
 
(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)           
 

Funcionarios en San Miguel  
Ya empezó la cacería de brujas…  esa que nunca se daría. Ya cayó el ex secretario de Salud y ex director 

del ISSSTEP. Durante años, el colega y amigo Rodolfo Ruíz se dedicó a denunciar y documentar los 
malos manejos del doctor Arango, pese a que los ―dos alegres compadres‖ no escatimaron nada para 
denostarlo (a Ruíz).  
Ahora, estaría en la mira el ingeniero García Ramírez, sí, el que nos vendió a precio de oro la vía  
Atlixcáyotl. Aquel que nunca logró terminar el centro expositor. El mismo que nos timó con la famosa 
“Célula”. El angelito anda ―prófugo de la justicia‖ (como dicen los cronistas de la nota roja). Y cómo no, si 
siempre se le acusó de tranza, nunca de pendejo.  

Igual andan a salto de mata el que fuera subsecretario de Finanzas y un cuate suyo. Tanto Villa Issa como 
Pérez Salazar fueron otros de los que hicieron de las suyas durante el marinato. El primero, entre otras 
linduras, hizo prosperar su taller de autos ―reparando‖ los vehículos oficiales. El otro jugó con la lana del erario 
en la Bolsa de Valores.   

En su modesta casa de Xilotzingo (a menos que ya se haya mudado a una residencia menos pinche), el patrón 
de estos personajes ha de estar que no lo calienta ni el sol. Y con las ondas frías que nos aquejan, su 
situación ha de ser mayormente lamentable.  

Pasó un año, y don Rafael desenvainó  la espada. Hace unas semanas, le anticipaba en este mismo 
espacio que cosas como estas iban a suceder. Terminó el ―período de gracia‖  que concedió Moreno Valle. 
Ahora, se va a dedicar a gobernar como quiere, sin trabas ni ataduras. Ni siquiera de su madrina ―la 
maestra‖.  
Arango se sentía protegido por la mano de Dios y estaba muy equivocado. Gastaba lana por doquier y era 
un honor ser su invitado en cualquiera de los comederos de avenida Juárez. Ahora ha de gozar de las 

comodidades de una celda especial en el penal. Dicen que los “buenos” presidiarios cuentan, en San 
Miguel, con una serie de facilidades que se les conceden a quienes robaron un pedazo de pan, por hambre. 
Dicen que tienen tele restringida (de paga, pues), alfombras, sillones, camas cómodas, comida de a de veras, 
encargada en ―El Allegue‖ o ―El Chimichurri‖, y otros privilegios.  
El ingeniero, que anda ―juído‖, no tardará en gozar de los mismos beneficios. Igual sus colegas, aquellos que 

mencioné y, en un descuido, hasta  “el jefe” se les une. Va a ser la bonanza total para el director del 
Cereso. Con tantas ―rentas‖ (diarias o mensuales, no lo sé), se va a poder mandar construir una casita en La 

Vista o en El Cristo… Claro que habrá que hacinar un poquito más a los demás reos, pero eso es ―peccata 
minuta‖.  
Mientras, supongo que García Ramírez ya ha de estar no en Estados Unidos (si, de por sí, se le dificulta el 
español, peor el inglés) pero en Guatemala o en El Salvador. Sus colegas han de estar consultando la 
internet para averiguar los mejores lugares donde vivir, lo más lejos posible de Puebla y sus 

http://www.poblanerias.com/noticias/2011/garcia-ramirez-van-cuatro-y-faltan-mas
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alrededores.  
Pero regresemos al principio. Si nadie le va reconocer nunca sus méritos a Rodolfo Ruíz, quizás este sea 
el momento de poner al descubierto los manejos “extraños”  de ciertos autollamados “periodistas” que, 
sin el menor respeto por la deontología del oficio, solamente saben bailar al son que les tocan.  
Ahora que el gobernador aceptó  que algunos medios sí tienen convenios de publicidad, sería el 

momento de ―transparentar‖ esa situación y los criterios de adjudicación. ¿O no? 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/funcionarios-en-san-miguel 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Los laberintos del PRI 

Javier García Ramírez fue el sexenio pasado uno de los priistas que más aportó en tiempo y dinero a las 
campañas electorales de su partido, ya fuera por institucionalidad o por conveniencia pero siempre estaba ahí, 
tanto que su jefe, el gobernador Mario Marín, le encargaba distritos completos y fue sin duda uno de los mejores 
recaudadores de fondos para el proyecto de Javier López Zavala. 
Ahora que se oficializó que hay una orden de aprehensión en su contra por enriquecimiento inexplicable lo 
niegan y es que los priistas, en especial su dirigencia estatal está metida en su brete, tanto que ayer cuando 

parecía que recibía aire fresco cuando le informaron que a través de la Comisión Nacional de Procesos Internos 
modificaron la fecha de los registros de aspirantes a precandidatos a las diputaciones federales en el estado de 
Puebla para pasarlas del inmediato 27 de enero al 7 de febrero todo se nubló por la noche con una decisión 
vertical que amenaza con dividirlos. 

 El presidente estatal, Juan Carlos Lastiri precisó que el cambio de fechas no vulnera los derechos de ninguno de 
los militantes que aspiran a las respectivas candidaturas a diputados federales por si alguno quiere rebelarse y 
es que en el caso del Senado se les está haciendo bolas el barniz. 

 Ayer por la noche, en la Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI el debate era intenso porque al 
arreglar el registro de la fórmula que les interesa, colocaron en primer lugar a Javier López Zavala y en segundo 
a Blanca Alcalá a pesar de que originalmente el viernes pasado la instrucción era otra. La presión del chiapaneco 
fructificó y el marinismo ganará una posición importante aunque deberá refrendarla en las urnas. 
También ayer, todo en la ciudad de México, decidieron impedir el registro de la fórmula Fernando Morales-
Alejandro Armenta para participar en la convención ya que quieren ir con una de unidad y a éste le ofrecieron 
una candidatura a diputado que no aceptó, advirtiendo que están dispuestos a ir a los órganos internos primero 

para inconformarse y si es necesario llegar al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, donde el 
escenario para ellos y el PRI, en especial, es incierto. 
El ex dirigente estatal del PRI, Armenta Mier exigió, a la Comisión Nacional de Procesos Internos que respete su 

derecho y el de Fernando Morales de ganar la candidatura al Senado de la República en la convención del 15 de 
febrero, sin imposiciones. 
Originalmente e incluso ayer por la mañana Lastiri Quirós informó que el Comité Ejecutivo Nacional fue el 

encargado de que en la fórmula con bendición figuraran Blanca Alcalá Ruiz y Javier López Zavala, lo que al final 
cambiaron, se desconocen los detalles pero todo indica que varios factores, en especial el ex gobernador Marín, 
presionaron a todas las instancias posibles para modificar una decisión tomada antes. 
El PRI poblano no enfrenta uno sino varios laberintos.  
Su líder real, Mario Marín, sufriendo bajas de sus generales, sin financieros dispuestos a aportar recursos 
líquidos suficientes, con una oposición real de derecha e izquierda que les peleará el triunfo y ahora con 
divisiones internas y la segura migración y el abandono de sus fieles estructuras. Peor, ni un filme de terror. 

Condolencias 
Ayer falleció doña Conchita Hernández madre de Víctor Hugo y Gerardo Islas Hernández y abuela del dirigente 
estatal de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado. Un abrazo y el deseo de que haya fortaleza ante tan 

lamentable suceso. 
http://www.ngpuebla.com/node/9530 

 
(Angelopolitanas) 

 
Los partidos políticos en Puebla están de mírame y no me toques y es que ayer, ante la falta de nombramientos, 
en especial de quien será responsable de la nueva figura del secretariado ejecutivo del Instituto Electoral del 
Estado, se suspendió la sesión del Consejo General con consecuencias para ellos.  

http://www.poblanerias.com/noticias/2011/funcionarios-en-san-miguel
http://www.ngpuebla.com/node/9530
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Resulta que como aún no se publican las reformas a la ley electoral del estado, con las que se celebrará el 
próximo año el proceso de comicios intermedios del sexenio, corren el riesgo los partidos de que sus 
prerrogativas -que recibirán en febrero- sean similares a las del año pasado y no con el aumento que establece 
el nuevo Código.  
Le toca al presidente del Instituto Electoral del Estado, Jorge Morales Sánchez, presentar su terna para que el 

Consejo General elija pero ello debe ser a partir del consenso de los partidos políticos. Aún no llegan a acuerdos 
y tampoco se publica la ley porque le pondría plazos fatales a la designación.   
Así es que los partidos sufren porque sus prerrogativas que recibirán en febrero pueden ser tan pobres como las 
de este año. Eso calienta a cualquiera y están como la niña de la mochila azul, nada los consuela.  
@  

Los panistas en plena campaña, ayer muy temprano apenas se conoció que desde principio de mes existe una 
orden de aprehensión contra el ex secretario de Obras Públicas de Mario Marín, el ingeniero Javier García 

Ramírez, y el precandidato al Senado, Javier Lozano Alarcón, publicó en su tweet:   
―Primero fue el Secretario de Salud y ahora es el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas de Mario 
Marín, con orden de aprehensión‖. Él, que fue su compañero de gabinete al inicio del sexenio pasado, ahora 
busca votos.  
@  
Cuando las cosas se hacen bien hay que destacarlas y por qué no presumirlas y es que ayer el secretario 
General de Gobierno, Fernando Manzanilla, comentó en un acto oficial que en 11 meses de la gestión estatal 

hubo un aumento de 38 por ciento en los ingresos de la Policía Auxiliar, en comparación con 2010.  
Al entregar estímulos y apoyos a elementos de la corporación, Manzanilla señaló que en 2011 la dependencia 
obtuvo ingresos por 315 millones de pesos,  por la prestación de sus servicios a organismos públicos y/o 
empresas privadas.  

Es la primera vez en la historia de la Policía Auxiliar poblana en la que se obtienen utilidades, que permitirán una 
inversión anual en equipamiento, tecnología y capacitación, que equivale al presupuesto empleado en todo el 

sexenio anterior. ¿Dónde se quedaban esos ingresos y lo más importante las utilidades? Es una pregunta 
sospechosa.  
@  
La Comisión Nacional Electoral del PRD, que preside Iván Texta Solís, desde el 2 de diciembre del 2011, emitió 
el acuerdo CU-CNE- 12/ 308/2011, mediante el cual la comisión avala a quiénes serán los nuevos integrantes 
del Consejo Estatal del PRD en Puebla. Las tribus que impugnaron dicho proceso nada podrán hacer ante la 
resolución de la CNE.   

Por otra parte, la dirigencia nacional del sol azteca ordenó que antes del 15 de febrero queden instalados estos 
órganos partidarios en el país, para que procesen la designación de los aspirantes al Senado y a la cámara de 
diputados.  
No desean que les coman el mandado en la designación de candidaturas en las mesas de dialogo del 

movimiento progresista, aunque PT y Movimiento Ciudadano ya tienen a sus precandidatos y les llevan ventaja. 
http://www.ngpuebla.com/node/9529 

 

 
 
(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 

 
Mis bellos recuerdos de Javier García  
Recuerdo que cuando le hacía preguntas incómodas al ex secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Javier 
García Ramírez, éste tomaba su teléfono y fingía una llamada.  
Tan pronto como me veía venir con la intención de preguntarle acerca de cualquiera de sus elefantes blancos, 
obras faraónicas o retrasos, tomaba su celular.  

Con el reportero del Sol de Puebla, Efraín Núñez, también ejercía la misma táctica evasiva.  

Opté por meterme en las entrevistas de banqueta a la que varios compañeros acuden y me hacía más 
chaparrito de lo que estoy y preguntaba desde atrás para que no me viera.  
A veces resultaba, otras no.  
El secretario de Desarrollo Urbano fue uno de los que más material periodístico ofreció el sexenio pasado. 
Obras caras, malas y a destiempo. Todos lo comentaban, pero no todos lo publicaban. 
Algunos compañeros nos dimos a la tarea de demostrar la razón por la cual era señalado como el secretario de 

gabinete más corrupto de todos.  
En lo particular, en Imagen Poblana demostramos que la inauguración del Centro Expositor fue un engaño 

http://www.ngpuebla.com/node/9529
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perpetrado por Javier García y el ex gobernador Mario Marín.  
Haciendo una gira de inauguración a modo, el secretario sólo ―pulió‖ las zonas por la que los reporteros y 
funcionarios pasarían.  
Yo me retrasé y me metí hacia el área del Centro de Convenciones, hacia el estacionamiento subterráneo y 
hacia la parte sur del recinto.  

Todo era lodo, tierra, grava y varillas. La obra no estaba terminada y los constructores trabajaban bajito, para 
que no los oyeran arriba en la gran inauguración.  
Tomamos fotografías del lugar. Meses después Antonio Gali, secretario de Infraestructura, reconoció que el 
Centro de Convenciones no estaba terminado, que habría sanciones y que la obra no podía considerarse 
finiquitada.  

Esa sólo fue una de las de Javier García Ramírez.  
Y tuvo decenas (sin exagerar).  

Como cuando inauguró la infladísima Atlixcáyotl. Por la mañana, como los trabajos de jardinería ni siquiera 
habían terminado, algunos obreros pintaban de verde la tierra. Dado que sería de noche el evento, ¿por qué no 
taparle el ojo al macho con la verde pintura?  
Y otra: el terrible descuido de La Célula, que hasta permitió que los animales de pastura la llenaran de estiércol. 
Y aún, si es que es posible, otra más. Al inaugurar el Centro Expositor, Javier García recorría con Marín el 
interior de las oficinas, las cuales tienen elevadores (ignoro si sigan funcionando).  
-           ¿Y los elevadores ya sirven? – preguntó el ex gobernador, incrédulo. 

-           Ya señor. Todo sirve—dijo muy en alto, con el pecho hinchado, el secretario. 
-           A ver.  
Pasaron 10, 20, 30 y hasta un minuto. La distancia de la planta baja al improvisado primer piso era de unos 
cuatro o cinco metros. La puerta no se abrió. Marín calló. Se dio la vuelta y disimuló su insatisfacción y coraje. 

Pin, pin. 
El elevador había llegado y abría sus puertas con lentitud.  

El cinismo de García Ramírez fue tremendo: ―Ya ve, lento pero seguro‖. 
Sin embargo, a  la posteridad de los hechos, la mayor muestra de cinismo en toda su gestión ocurrió una 
mañana fría en la Avenida Juárez de 2010.  
Alguno de los festejos, no recuerdo cual, de carácter cívico había ocurrido ahí.  
Un reportero –o reportera, su voz no la escuche porque ya me escondía de él para que no cortara la entrevista—
le preguntó sobre su supuesto Ferrari.  
Haciendo gala de un cinismo sin igual, se mofó de su supuesta riqueza, como si en verdad fuera supuesta: ―ahí 

está, cuando quieran los llevo a que se den la vuelta‖, dijo bromeando para después aclarar que todo lo 
comentado sobre sus autos de lujo y propiedades eran puras habladas.  
Muchos compañeros le siguieron el chiste y rieron.  
Yo también reí, pero ante el cinismo de un secretario que se quería fingir de clase media.  

Quién diría que meses después, al cambio de sexenio, sus propiedades –tal vez el Ferrari—lo enviarían a prisión. 
Eso, en caso de que lo encuentren los ministeriales. 
http://www.imagenpoblana.com/2011/mis-bellos-recuerdos-de-javier-garcia 

 
(Fuerte y claro/ Daniel Lara Mendoza) 
 
¿En verdad no les afectará?  
Un nuevo ex funcionario marinista camina por la tabla. Se trata del impresentable, el tristemente célebre, el 
cínico consumado y ejemplo de la corrupción obscena del pasado sexenio: Javier García Ramírez. 

 El mismo que llevó a cabo el revestimiento de la Vía Atlixcáyotl, que con menos de 6 kilómetros de largo costó 
casi quinientos millones de pesos del erario, además de entregarse con más de seis meses de retraso.  
El mismo que cometió omisión tras omisión; negligencia tras negligencia; y encubrimiento tras encubrimiento en 
la construcción de ese bodrio estructural llamado La Célula; un cementerio para cientos de millones de pesos 
ubicado en el medio de la nada.  

El mismo que llevó a cabo la edificación del nuevo Centro Expositor, con incrementos multimillonarios en el 
presupuesto bajo pretextos increíbles, como aquel de que se había olvidado el pequeño detalle de un 

estacionamiento para el novedoso recinto. 
 Ese que cobraba porcentajes ilegales a los constructores, a cambio de asignarles obra pública de los más 
diversos calados. 
 Javier García Ramírez, amante de los automóviles más costosos, padre espléndido que gustaba de regalar a sus 
hijos deportivos italianos que nunca, nunca con su sueldo de secretario habría podido costear, ahora tiene en su 

http://www.imagenpoblana.com/2011/mis-bellos-recuerdos-de-javier-garcia
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contra una orden de aprehensión vigente girada por el mismo delito cometido por Alfredo Arango: 
enriquecimiento ilícito.  
Luego de trascender que el ex secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas está por pisar la cárcel, una vez 
que le han sido negados una suspensión provisional y un amparo, rápidamente comenzaron los festejos y los 
deslindes. Celebración entre quienes sabían que los robos protagonizados por García Ramírez no podían quedar 

impunes, y deslinde por parte de los que alguna vez lo saludaron con el tradicional abrazo de caguamo, para 
ahora dejarlo sólo con todo y su reservación para San Miguel.  
Llama poderosamente la atención que los priistas, que ya están como gatos boca arriba, rápidamente han 
marcado su distancia argumentando que lo hecho por García Ramírez es su responsabilidad y nada más. Como 
si no hubieran sabido desde hace mucho la forma en que se manejaban los diezmos y el destino final de los 

recursos obtenidos por la asignación preferente de obras, los costos inflados y los retrasos deliberados para 
extender contratos mercantiles obscenos.  

Ahora dicen los del PRI que la orden de aprehensión contra García Ramírez no los afectará electoralmente. Sí 
claro, como si a los ojos de los ciudadanos el tricolor fuera un partido modelo de decencia y el citado ex 
funcionario la única manzana podrida del cesto.  
No señores, los ciudadanos entienden bien que la única forma de amarrar negocios multimillonarios desde el 
poder, es mediante la existencia de cómplices y redes de corrupción, tocándole a García Ramírez sólo una buena 
tajada de un pastel mayor. El resto terminó en otras manos y para fines que van desde el enriquecimiento 
personal, hasta la operación política.  

Pecan de soberbios los líderes priistas que le restan importancia a la posible aprehensión de otro ex secretario, 
otro hombre cercanísimo a Mario Marín. Y es que el círculo en torno al otrora gobernador se sigue cerrando, y 
ningún ciudadano en su juicio comprará la burda especie de que ―fueron actos personales‖ los que tienen a los 
ex funcionarios con un pie en la cárcel.  

Más bien fue todo un partido decadente el que promovió, en la figura de Mario Marín y esbirros, prácticas de 
latrocinio que no pueden quedar impunes y mucho menos olvidarse. Claro que la detención de García Ramírez 

pesará y mucho en los intereses electorales del PRI. Si los ciudadanos no tomamos en cuenta este tipo de 
hechos a la hora de votar, seríamos realmente tontos.  
***  
Ahora que se ha desatado la polémica por el hallazgo de aparatos para intervenir las comunicaciones privadas 
en el recinto legislativo de San Lázaro, diputados federales de todas las fracciones parlamentarias alzan la voz 
para que se esclarezca quién o quiénes colocaron los artefactos y desde cuándo están ahí.  
Pero queda claro que la verdadera inquietud de los legisladores es no saber qué tantas conversaciones suyas 

fueron escuchadas o grabadas, considerando que hasta la más mínima indiscreción se puede convertir en un 
gran ariete electoral para el próximo mes de julio. Y aunque corren las apuestas para saber qué actor instaló el 
equipo de espionaje, son muy contados los que pueden financiar, operar y procesar la información proveniente 
de dichos aparatos. 

http://www.imagenpoblana.com/2011/%C2%BFen-verdad-no-les-afectara 
 

 
 
(Etiqueta con destino/Luis Alberto González) 
 
Corrupción en el IAPEP de funcionarios morenovallistas 
* Guillermo Velázquez y secuaces saquearon el instituto. 

* Corrupción, ignorancia y desconocimiento en la denuncia. 
(SEGUNDA PARTE) 
Ayer publicamos la primera parte de una denuncia que hacen trabajadores y ex trabajadores del Instituto de 
Asistencia Pública del Estado de Puebla –IAPEP- donde hacen señalamientos precisos y claros de cómo acabaron 
con el Instituto, Guillermo Velázquez y quienes llegaron a laborar con él. 

Esta es la segunda parte: 

―Por otro lado su marcado desinterés para aplicar un plan de trabajo que con diversas acciones positivas se 
generara una sinergia que pusiera en movimiento a todos los elementos humanos, financieros, materiales y 
técnicos del instituto para mejor su situación y si al fin de cuentas fuera a extinguirse, sus unidades productivas, 
sus propiedades y sus bienes muebles pudieran alcanzar un mejor nivel de venta en el mercado; pero el señor 
Velázquez no tuvo un miligramo de inteligencia para elaborarlo y venderlo a sus superiores inmediatos. Tal vez 
esto fue para tener un mejor terreno para realiza fechorías como las que la Contraloría detectó  (a medias ) en 
el Monte de Piedad (donde existe un desfalco importante), durante el tiempo que el tristemente célebre José 

http://www.imagenpoblana.com/2011/%C2%BFen-verdad-no-les-afectara
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Luis Britto de la Fuente lo controló desde el cargo de Subdirector de operaciones, ciertamente al tomar la 
administración el Instituto se infirió que existía una mafia integrada por el entonces Director, los coordinadores 
de las sucursales, los valuadores y los responsables de las almonedas, quienes hacían jugosos negocios con el 
oro, pedrería, joyas, relojes, equipos de cómputo y electrodomésticos, pero como la entrega recepción fue mal 
realizada no se obtuvo evidencia para denunciar los malos manejos y como urgía quitar personas para ingresar 

en esos puestos a otros neófitos y corruptos miembros de los que Velázquez y Britto denominaron ‗el equipo‘, 
con el que igualaron en corruptelas a los que liquidaron. Como distintivo disciplinario a ese equipo, Velázquez 
impuso dentro de su conocida humildad la obligación de que se dirigieran a él como ‗Maestro‘, mote que les 
encomendó difundieran entre todo el personal para que se le hiciera reverencia y se le distinguiera de los demás 
servidores públicos del IAPEP. De forma paralela concedió a los miembros de su equipo canonjías en horarios y 

asistencias, los que se aplicaron discrecionalmente permitiéndoles entrar a la hora que les convenía y salir de la 
misma manera y lo que es más grave, el permitir que pudieran faltar al desempeño de sus funciones por largos 

tiempos siendo así que algunos sólo se presentaban a cobrar cada quincena como son los casos de Edgar 
Moranchel Carreto, (Coordinador de Seguimiento Operacional), Adrián Horacio Sarmiento (Comunicación Social), 
Alejandra Fonseca (Informática), Julieta Martínez (Procuración de Fondos), Rubén Martínez Velazco (Memorial 
de la Piedad), Mauro Escalona Gómez (Ex Hda. de Chautla), lo que resulta en una malversación de los recursos 
patrimoniales del Instituto.  
Debido al desmedido interés que Velázquez Gutiérrez tiene por la candidatura a la diputación federal por Atlixco, 
las constantes faltas de las personas señaladas son porque se dedican a visitar las zonas en donde realizarán 

giras proselitistas, para lo que disponen de los vehículos del instituto, los que lógicamente son abastecidos de 
combustible con vales que también esquilman al IAPEP y qué decir de los gastos de los fondos revolventes, 
éstos se dedican al pago de las comidas en éstos eventos y se comprueban con facturas de diversos 
restaurantes y otras apócrifas. Para colmo en el abuso que se hace de los vehículos también participa la esposa 

del Sr. Velázquez que tiene para su uso permanente la camioneta suburban que está asignada a la Dirección 
General, pero como todo es autorizado por Velázquez Gutiérrez es válido, pues sus facultades se lo permiten. 

Desde el inicio de su gestión Velázquez realizó acciones corruptas como el extraer del Monte de Piedad 
computadoras laptop que vendió entre su equipo, también en coordinación con Britto de la Fuente extrajo varias 
pantallas planas y varias cámaras digitales argumentando que serían objeto de donación y de utilización en el 
sistema de circuito cerrado de la dirección. Para poder realizar estos hurtos nombró como subdirector de control 
de Operaciones a José Luis Britto de la Fuente quien además de disponer del fondo revolvente y de los ingresos 
de los pagos hechos por los pignorantes, también se sabe extraía oro de las piezas que formarían parte de los 
envíos a fundición, para ello Britto y Velázquez ‗congelaron‘ al entonces director del Monte de Piedad. 

Debido a los excesivos abusos, la Contraloría intervino Vidal Ruíz y otras sucursales, actuaciones en las que 
determinaron múltiples anomalías, las que a la postre ocasionaron que se cambiara a Britto por Víctor Aguilar, 
éste enroque sólo se hizo con la intención de mejorar económicamente a Víctor Aguilar y proteger a Britto de la 
Fuente, ubicándolo en otro negocio en donde pudiera seguir realizando actos de corrupción ya que se sabe se ha 

coludido con el personal de patio del Memorial de la Piedad para obtener recursos económicos de los servicios 
que fuera de norma prestan a los deudos, como son el arreglo de las fosas, servicio por el cual cobran altas 
cuotas por las que no se entregan recibos oficiales. 

Los que aquí hemos trabajado desde hace ya mucho tiempo decimos que en las administraciones del PRI, sí 
eran rateros pero en cuanto al trabajo cumplían o sabían guardar las apariencias, entre ellos había muchos 
prepotentes pero sabían su trabajo, cumplían con sus responsabilidades, eran exigentes pero daban resultados 
al grado de que nunca tuvieron problemas de comprobaciones; pero estos nuevos ‗funcionarios‘ no cuentan con 
estudios, no tienen experiencia, no conocen el trabajo público, son haraganes y creídos, se sienten hechos a 
mano, y se valen de todo mundo para hacer lo único que quieren que es robar, robar y robar.  

La pregunta obligada de ustedes será entonces ¿quiénes son los miembros del equipo de Velázquez?, pues bien 
entre ellos se encuentran: 
1. Edgar Moranchel Carreto 
2. Antonio Cervantes 
3. Arturo Montiel Aguirre 

4. José Luis Britto de la Fuente 
5. Víctor Manuel Aguilar 

6. Adrián Horacio Sarmiento 
7. Conrado García 
8. José Antonio Pastor Andrade 
9. Rubén Martínez Velazco 
10. Mauro Escalona Gómez 
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11. Alejandra Fonseca 
12. María del Mar Juárez 
13. Beatriz Beltrán 
14. Julieta Martínez 
15. José Luis Pellón 

16. Hugo Sánchez Torres 
17. Delfino Jácome 
Ahora de cada uno de ellos diré algunas características y de su desarrollo profesional (¿?). 
Edgar Moranchel Carreto 
Inseparable de Velázquez, hijo del nefasto Secretario del sindicato del Municipio de Atlixco, primo hermano de 

los famosos Tiro Moranchel (actualmente presos por fraude), no cuenta con estudios de abogado como 
presume, es un haragán y desconoce el trabajo para el que fue puesto, su principal actividad es acosar 

sexualmente a sus compañeras de trabajo y el aprovecharse económicamente del puesto que tiene y su apodo 
es ‗el cerdo‘. 
Antonio Cervantes 
Prepotente desconocedor del trabajo público, representante de una asociación civil fantasma, ex funcionario 
público federal de donde fue inhabilitado por malversación de recursos públicos y aunque cuenta con estudios es 
flojo y atenido al quehacer de los demás. 
Arturo Montiel Aguirre 

Este es un caso especial porque es herencia de la administración marinista para la que trabajó 6 años en la 
Secretaría de Cultura, aunque cuenta con preparación académica, muestra no tener conocimiento del trabajo al 
que fue asignado porque sus resultados son pobres, ya que se la pasa dedicado a la atención de los 
requerimientos personales de Velázquez Gutiérrez, le carga el portafolio, le sacude el saco, y hace en lo que 

puede el trabajo que le corresponde a Moranchel Carreto; su actividad principal se concentra en quitarle 
actividades y responsabilidades a Velázquez. 

José Luis Britto de la Fuente 
De 62 años aproximadamente, con estudios de contabilidad y supuestamente con una maestría, es un gran 
desconocedor del trabajo de gobierno. No obstante el haber sido secretario del Gobierno del Ayuntamiento de 
Atlixco hace algunos años, por su alcoholismo se divorciaron de él y ahora su afición es acosar sexualmente a 
sus compañeras de trabajo con las que busca compañía y hospedaje, debido a su neurosis y al desconocimiento 
de las funciones que se le asignan, es prepotente, es fiel guardián de las espaldas de Velázquez, su corrupción 
dejó huella en el Monte de Piedad y ahora lo está haciendo en el Panteón de la Piedad donde lucra con el dolor 

ajeno. 
Víctor Manuel Aguilar 
De profesión contador, aunque no conoce el trabajo público, es empeñoso incondicional de Velázquez, es vivo 
para los centavos y durante el tiempo que estuvo a cargo del Panteón de la Piedad se coordinó bien con los que 

generan economía informal que son los auxiliares de patio que cobran por fuera y sin recibos oficiales, los 
arreglos de las fosas de las que se dice tienen un costo adicional de $11,000.00, los que se consiguen por la 
apuración de las personas que necesitan de esos servicios. 

Hoy esta persona está en el Monte de Piedad sustituyendo a Britto y tratando de tapar todos los hoyos que éste 
dejó en su mal actuar, pero también realiza detección de artículos de almoneda para que sean comprados con 
descuentos por los miembros del ‗equipo‘ y entre ellos el ‗Maestro‘‖. 
Mañana presentaré la tercera parte de la denuncia que hicieron llegar al correo. 
Ustedes tendrán la última palabra y podrán leer quiénes más están involucrados en la corrupción y desfalcos en 
el IAPEP. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Corrupcion-en-el-IAPEP-de-
funcionarios-morenovallistas&id=1699 
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